A la Martinique,
j'en ai vu de toutes
les couleurs

par Katherine H.

C’est parce que son père est un aristocrate ruiné et qu’il a désespérément besoin d’argent que Katherine accepte de se rendre en Martinique et d’épouser un membre de cette dynastie déclinante de békés, les riches blancs de l’île qui sont en minorité et font venir des blanches du continent pour préserver la pureté de leur race. Dans la chaleur tropicale, chacun s’adonne à ses pulsions sans grande pudeur, et Katherine se trouve entraînée dans un mouvement irrésistible qui lui fait découvrir le goût des peaux et des sexes insulaires…

LA LETTRE D’ESPARBEC

J’ai aimé, mais d’amour fou (est-il une autre façon d’aimer ?), quelques femmes, quelques filles qui toutes avaient un grain de folie, juste un grain, mais sans ce poivre, que la chair m’aurait paru fade ! Je me souviens, il y a dix ans, de T. qui allait faire du tossing au Sélect, à Montparnasse, et qui remontait de la cabine téléphonique, en sous-sol, dépliait son kleenex froissé et me disait :

— Regarde, c’est du sperme, j’ai sucé un type dans les chiottes !

Visage de chatte, pâle et triangulaire, sourire évanescent, élégance de bon aloi. Elle me jetait un petit coup d’œil oblique en s’asseyant près de moi.

— Tu m’aimes toujours ? Je l’ai vraiment sucé, tu sais ? Il n’en revenait pas ! On s’est donné rencard, j’irai chez lui demain, il habite rue Vavin, je lui ai dit que j’avais envie qu’il m’encule, rien d’autre. Il est d’accord. Tu m’aimes toujours ? Je te raconterai tout ; on se voit, demain, hein ? Tu sais bien que je te dis toujours tout... Sa copine, elle est pas mal, hein ? Si elle savait que j’ai sucé son type...

Elle se taisait un instant, nous regardions les autres consommateurs. T. me tapotait sur la main.

— A quoi tu penses ?

Est-ce que je pensais, seulement ? J’aurais bien aimé être une jolie fille, moi aussi, pour aller sucer les mecs qui me plaisaient. C’est plus facile, quand on est une fille. J’aurais eu l’air fin, tenez, voyant au sous-sol une femme qui me bottait, de lui proposer :

— Vous voulez pas que je vous lèche, madame ?

Comment que je me serais fait jeter : « Satyre ! Espèce de malade ! »

C’est comme ça qu’on se fait lyncher par les garçons.

— C’est fou, non ?, me faisait T. interrompant ma brève méditation. Tu sais, des fois je me demande pourquoi je fais des trucs pareils. C’est jamais prémédité. J’étais en train de téléphoner à ma mère, j’ai vu ce type descendre l’escalier. Il m’a reluquée. J’ai coiffé le micro de ma main, et je lui ai demandé s’il me trouvait à son goût. Et deux minutes après, j’étais en train de le sucer, dans les chiottes. Tu crois que je suis cintrée ? Ma mère le prétend !

Elle était plus folle qu’elle, sa mère. (Une psychanalyste frigide !)

— Mais tu m’aimes quand même, non ? me demandait T.

That is the question. C’est quoi, aimer ?

E.

1

Je m’appelle Katherine. Je suis née dans le Lot il y a dix-neuf ans de cela. Mon père est un noble, un vrai, avec des papiers qui attestent de ses titres. L’ennuyeux c’est que, comme pas mal d’aristocrates, il est totalement fauché, et au final, ma mère et lui s’en sortent plutôt mal que bien. Lui gère une agence d’assurances pendant qu’elle est secrétaire dans une grande boîte. En fait, ils ne se limitent pas à ça. Le problème majeur, c’est notre château, une demeure magnifique que mon grand-père sur son lit de mort à fait jurer à son fils d’entretenir. Malheureusement, les dépenses sont nombreuses : une toiture qui fuit, un escalier dont les marches menacent de céder sous le poids, une porte pourrie… Ils ont multiplié les pis-aller pour quand même faire rentrer l’argent mais avec toujours une longueur de retard.

J’ai grandi au milieu de tout cela : une enfance paisible. Les soucis familiaux, à vrai dire, ne m’affectaient guère. Je ne suis pas sûre que je tiendrai la promesse qui se transmet de génération en génération de préserver la demeure familiale. Mon seul vrai héritage, dont je suis fière, c’est le physique de ma mère. Mon père l’avait épousée parce que, selon ses dires, elle était certes aristocrate, mais aussi et surtout d’une beauté parfaite. Le temps ne l’avait pas trop endommagée et, en tout cas, elle avait eu l’étonnante capacité de reproduire, en ma sœur, de deux ans plus âgée que moi et en moi, deux clones presque parfaits de ce qu’elle avait été.

J’ai des souvenirs très précis de cette époque. J’ai eu mon premier orgasme sous la douche. Je me savonnais et j’ai eu un réflexe, parce que ça me démangeait, comme des fourmis sous la peau. La main enveloppée d’un gant de toilette, hypocrite parce que je me suis dit à moi-même que je voulais simplement bien me savonner, je me suis frottée jusqu’à avoir un orgasme d’une rare puissance qui m’a laissée pantelante. C’était tellement bon que je ne pouvais évidemment que recommencer. Dans les jours qui ont suivi, je me suis caressée constamment. Sous la douche, bien évidemment, mais quasiment partout, dans le château, et à tout moment, une véritable addiction.

Le tournant a été quand, une fois de plus, il a fallu faire des travaux dans la maison. Comme souvent, on a logé les ouvriers chez nous le temps qu’ils refassent les toitures. A défaut d’un grand confort, on avait de la place. Sans compter qu’ils bénéficiaient de la bonne cuisine de ma mère. Tous les soirs, elle me chargeait d’aller leur faire choisir ce qu’ils voulaient pour l’entrée, les plats principaux, les desserts. Chacun pouvait ainsi avoir ce qu’il désirait. En attendant le dîner, ils se détendaient de toutes les manières possibles. Si certains regardaient des films sur des DVD portables, ou lisaient, d’autres avaient des manières plus radicales de se relaxer. Je rentrais dans les chambres sans frapper. Il se créait toujours une certaine familiarité avec les personnes qui restaient plusieurs semaines, voire plusieurs mois, chez nous.

C’est ainsi qu’un soir j’ai trouvé l’un deux, Paquito, en train de se masturber. J’avais vu des vidéos pornos en cachette mais, là, c’était vraiment impressionnant. Son sexe se dilatait encore plus alors qu’il était déjà de belle taille. Ses couilles étaient, elles aussi, toutes gonflées, et elles frémissaient, agitées de petits spasmes.

Il m’a aperçue. L’espace d’un instant, il a paru gêné mais il s’est rasséréné en comprenant que je n’étais pas, loin de là, choquée par son comportement.

Il a repris son va-et-vient sur sa queue qui s’était ramollie sous l’effet de la surprise. Il ne me quittait pas des yeux et je savais bien pourquoi. J’étais dos à une fenêtre et le soleil couchant m’illuminait en plein. Avec mon bikini très réduit sous une légère robe en coton qui m’arrivait à mi-cuisses, je devais offrir un spectacle suggestif.

L’occasion faisant le larron, ma nature perverse a pris le dessus. Je me suis troussée lentement, dévoilant mon slip de bain qui s’enfonçait entre les lèvres de mon sexe, des hanches pleines, un nombril orné d’un piercing et deux seins que le soutien-gorge couvrait à peine à moitié. Je me mettais souvent nue pour bronzer mais jamais je ne m’étais exhibée d’une manière aussi provocante devant un homme.

Apparemment mon strip-tease improvisé le stimulait. Sa queue grossissait tellement qu’on avait l’impression qu’elle allait éclater. Je voulais vraiment l’allumer et je me suis tournée pour lui présenter mon côté pile. Je savais que mes fesses pleines faisaient une grande partie de mon charme. Je me suis pliée en deux. J’ai senti le tissu du slip du maillot de bain s’enfoncer dans ma raie. Je me suis penchée encore plus pour le faire entrer aussi dans ma fente. Ce qui était au début un simple jeu commençait sérieusement à m’exciter.

La tête entre les jambes, j’ai été témoin de la jouissance de Paquito et ça m’a tourneboulée. Il s’est figé, bouche ouverte, émettant une sorte de gémissement. Ensuite le sperme a jailli par giclées épaisses. Ça faisait tout drôle de constater de visu ce dont on avait parlé en cours de sciences naturelles. C’est parti dans tous les sens. Dans cette position, pliée en deux, j’ai massé mon sexe à travers le slip. J’ai eu un orgasme qui m’a fait un instant perdre l’équilibre. Quand je me suis redressée, le diable était en moi. J’ai fait demi-tour sur moi-même et je me suis approchée de Paquito. Il ne s’y attendait vraiment pas et son regard a trahi sa surprise. Je me suis assise sur le bord de lit. Après avoir ôté ma robe, j’ai sorti un sein de mon soutien-gorge et je l’ai relevé aussi haut que je le pouvais. J’ai pointé ma langue sur le mamelon que j’ai atteint sans peine. Comme ma mère et ma sœur, j’ai une poitrine opulente. Le petit cône de chair s’est étiré sous la caresse faisant écho à la queue de Paquito qui s’était ramollie mais reprenait de la vigueur. Je suis passée à l’autre sein, après l’avoir également sorti mais je l’ai vite lâché pour glisser une main dans mon slip et tendre l’autre vers le sexe de Paquito. Ce premier contact avec une queue m’a fait comme un électrochoc. J’en sentais la dureté, l’épaisseur, la chaleur, autant de choses que je n’avais pu qu’imaginer jusqu’à présent.

Je l’ai branlée d’abord très rapidement pour finalement adopter un rythme beaucoup plus lent. Je retrouvais ce geste que j’avais vu dans des vidéos pornos, en plus de la démonstration qu’en avait faite mon partenaire quelques minutes plus tôt. A en croire son visage, ma technique était efficace. D’ailleurs sa bite grossissait sous mes doigts. En même temps, j’agitais ma main dans mon maillot de bain. Si pour masturber un homme j’étais novice, en revanche, pour me donner du plaisir, je ne manquais pas d’expérience.

Paquito gémissait, sa queue était aussi gonflée qu’avant son éjaculation mais j’ai compris bientôt que quelque chose n’allait pas. Ça faisait plusieurs minutes que j’allais et venais sur sa verge et rien n’en sortait. Lui n’avait pas mis autant de temps pour arriver au terme de son excitation. Il a deviné mon problème et il m’a dit :

— Insiste sur le gland !

Evidemment lui s’y connaissait mais, prise d’une inspiration, j’ai massé l’extrémité de sa bite en la serrant entre le pouce et l’index. Il faut croire que c’était exactement ce qu’il fallait car son sperme a jailli. Par contagion, j’ai joui moi aussi et nos gémissements se sont répondus. Tout mon corps s’amollissant après un moment de tension, j’ai glissé sur le lit. Je me suis ressaisie. J’avais plein d’autres envies, des idées, mais l’heure du repas approchait et je devais aller aider ma mère.

Au moment de franchir le seuil, saisie par une idée, j’ai ôté mon maillot de bain : il était trempé. Jamais, sans doute, je n’avais autant mouillé. J’ai jeté le chiffon à Paquito.

— Tu pourras te branler en le reniflant.

J’ai gagné ma chambre avec une impressionnante sensation de liberté sous ma robe. Me jetant sur le lit, je me suis troussée pour me masturber fébrilement. Je me suis fourré trois doigts dans le vagin et je les ai fait aller et venir. Cette queue, au lieu de la branler, j’aurais dû la prendre dans mon ventre. J’avais des circonstances atténuantes : pas de préservatif sous la main et je n’avais jamais encore accueilli de sexe mâle dans mon vagin, bien que j’en avais une énorme envie depuis longtemps. Pourtant, je n’étais plus pour ainsi dire vierge au sens technique du terme. J’avais fait plusieurs années d’équitation, et je m’étais un jour trouvée avec la culotte pleine de sang. Affolée, j’avais foncé chez un médecin qui m’avait rassurée.

— Au moins, tu n’auras plus de problèmes avec ton hymen !

Je pouvais donc faire rentrer ce que je voulais dans mon con.

2

Le midi comme le soir, ça faisait plus d’une vingtaine de repas à préparer, et tout le monde mettait la main à la pâte à la cuisine. Cependant, j’avais juste essuyé mes doigts avant de quitter ma chambre et mieux valait que je les lave. Au moment de les mettre sous le robinet de l’évier, je n’ai pas résisté à la tentation de les renifler. Ils sentaient encore la mouille. C’est alors que Véronique, ma sœur, a surgi. Avec un petit sourire, elle m’a soufflé :

— Il faudrait peut-être que tu fasses mieux que te branler, tu ne crois pas ?

J’ai eu envie de lui répondre que ce soir j’avais été plus loin que me masturber mais notre mère approchait. Ça tombait mal. Je vouais une profonde admiration à ma sœur. J’aurais voulu lui prouver que je n’étais pas une oie blanche. J’avais l’intuition qu’elle avait sauté le pas avec les garçons même si, évidemment, elle s’était gardée de s’en vanter.

Quand on s’est installés autour de la table, Paquito s’est arrangé, comme par hasard, pour se mettre en face de moi. Les regards qu’il m’a jetés tout au long du repas étaient sans équivoque. Je lui plaisais beaucoup et il avait envie de bien plus qu’une simple branlette. C’était si évident qu’à la longue j’ai craqué : j’ai retiré mon pied gauche de ma mule et j’ai tendu la jambe sous la table. Paquito a avalé de travers quand je me suis glissée entre ses cuisses mais il s’est ressaisi. A cet instant, mon regard a rencontré celui de ma sœur et j’ai eu le sentiment qu’elle savait exactement ce que je faisais. Ça m’a déstabilisée un instant. Pourtant, j’ai continué : ma plante est entrée en contact avec la queue de mon vis-à-vis. Il bandait déjà et bien évidemment le lent massage que je lui ai infligé n’a fait qu’amplifier le phénomène. Ce qui me surprenait malgré tout, c’était la sensibilité du dessous de mon pied. En dépit des vêtements, je percevais le volume et la chaleur de la verge de Paquito. Il a joui très vite, avec un gémissement qui a alerté ma mère.

— Quelque chose ne va pas ?

Il a bafouillé « non, non ! » mais aux contractions de sa bite, je savais qu’il éjaculait dans son slip. Ça m’a tellement excitée qu’un orgasme imprévu est monté dans mon ventre sans que je puisse me retenir. J’ai fermé les yeux un instant, et je me suis penchée en avant. Quand je me suis ressaisie, ouvrant les yeux, je me suis rendu compte que ma sœur me fixait. Elle avait parfaitement compris ce qui s’était produit, et je me suis sentie devenir rouge comme une tomate.

Après le repas et la vaisselle, sous prétexte de devoirs à faire, je suis montée à l’étage mais au lieu de me rendre dans ma chambre, je suis allée dans celle de Paquito. Installé sur son lit, il avait ôté ses vêtements, gardant juste un T-shirt blanc. Sa queue reposait toute molle sur ses couilles. C’était ça que j’étais venue chercher. Je me suis approchée de lui. L’espace d’un instant, il y a eu comme une frayeur dans son regard. Ça m’a surprise. Je n’avais pas idée que les hommes pouvaient avoir peur d’une femme en quête de plaisir charnel. Cependant, je me suis souvenue de ce que m’avait dit une copine plus âgée. D’après elle, les garçons se méfiaient des filles qui prenaient l’initiative. Au fond, ils redoutaient de ne pas être capables de répondre à leurs exigences, ce qui mettait à mal leur orgueil de mâle. C’était d’ailleurs la crainte de Paquito qui, d’un air piteux, a dit :

— Tu m’as essoré les couilles : je ne vais pas arriver à bander !

J’ai répondu qu’on allait voir ça et j’ai pris sa bite rabougrie entre mes doigts. J’étais certaine que j’arriverais à lui provoquer une érection. J’ai massé doucement. Je me disais qu’un miracle allait se produire, mais il n’en a rien été. La déception a dû se lire sur mon visage, car il m’a dit, doucement :

— Je suis vraiment désolé… Mais je peux te donner du plaisir autrement. Il y a quelque chose que je réussis très bien…

Il s’est redressé, sa queue toujours inerte entre ses cuisses, m’a attrapée par les fesses et m’a renversée sur le lit. Ma petite robe s’est retroussée, dévoilant mon ventre nu. Ce qui l’a éberlué.

— Mais tu n’as pas de culotte ?

— Je t’ai donné tout à l’heure celle que j’avais depuis ce matin. Je n’allais pas en salir une propre alors que bientôt ce sera le moment de se coucher.

Il n’a pas répondu mais il devait se dire que j’étais une fière salope pour être restée le cul à l’air sous mon léger vêtement pendant tout le dîner alors qu’il y avait tant d’hommes dans la salle manger. Je partageais son avis : je m’étais comportée comme une vraie cochonne et ce n’était pas la moindre des raisons de mon excitation.

Ça n’a pas fait bander Paquito mais sa langue est venue sur mes lèvres de sexe. Il était d’une habileté qui disait que ce n’était pas la première fois qu’il léchait une fille. Il parcourait les bords de la fente, se glissait à l’intérieur aussi loin que possible, lapant mes sécrétions tout en me caressant. Il est venu sur mon clitoris. Quand il s’est activé dessus, j’ai compris pourquoi notre prof de bio avait dit que c’était une des zones les plus sensibles du corps féminin. Il l’a aspiré avec la bouche, l’a dardé de petits coups de langue, déclenchant une série orgasmes qui m’a secouée de plus en plus fort. Je l’ai supplié d’arrêter, mais il a continué. J’ai eu le réflexe de serrer mes cuisses autour de son visage, comme pour accompagner et peut-être freiner ma jouissance, lui faisant sans doute mal. Après un dernier soubresaut, je me suis amollie en travers du lit, le libérant.

J’avais joui comme jamais. Pourtant, je n’étais pas apaisée. J’ai quitté la chambre de Paquito avec l’impression que le feu qui brûlait mon ventre ne s’éteindrait jamais.

3

Le lendemain, ma frustration n’était pas calmée mais le soir je ne suis pas retournée voir Paquito. Une seule chose pouvait m’apaiser : une bonne queue dans la chatte, et je n’étais pas sûre qu’il accepterait de me satisfaire. La veille, il m’avait clairement dit qu’il ne tenait pas à avoir des ennuis de la part de son patron et de mes parents. Moi non plus, je ne voulais pas commettre d’imprudence, faute de disposer de préservatifs. J’ai décidé de parler de mon problème à ma sœur mais, en ouvrant la porte de sa chambre, je l’ai trouvée installée sur un garçon. Véronique était magnifique dans cette position, entièrement nue, cambrée en arrière, sa chevelure blonde arrivant presque à ses fesses charnues que pétrissaient les mains larges et puissantes de son partenaire. Dans cette posture, elle exhibait non seulement son anus mais aussi sa fente dont les bords épais enserraient la queue qui allait et venait en elle.

Elle a senti que j’étais là et elle a tourné la tête vers moi. Sur son visage se peignait une expression d’extase absolue que je n’y avais jamais vue auparavant. Visiblement, ma présence ne la dérangeait pas. Ça a dissipé ma surprise et ma gêne. J’ai avancé dans la pièce.

Je n’avais pas bien identifié son amant. Il a redressé la tête. J’ai reconnu un des ouvriers du chantier, un des plus beaux d’ailleurs. Il a eu un instant de panique. Son sexe s’est recroquevillé. Le préservatif qui l’enveloppait s’est tire-bouchonné. La tête tournée en arrière, Véronique m’a intimé :

— Fais-le bander à nouveau et remets-le dans ma chatte.

C’est à cet instant, et par ces simples mots, qu’est née une profonde complicité qui nous a unies pour le meilleur et pour le pire. Je me suis installée sur le lit. Par réflexe, j’étais tellement excitée, j’ai glissé la main entre mes cuisses. Ma sœur était très échauffée elle aussi, à en juger par l’état de son sexe. Ses petites lèvres étaient toutes gonflées et sorties, et des filets de mouille en pendaient. Je me suis penchée et j’ai pris dans ma bouche la queue de son partenaire. Le préservatif avait un goût de fraise. Je n’avais jamais sucé ni un homme ni une femme et ça m’a fait un effet bizarre à cause du latex fripé autour de la verge ramollie. J’ai englouti cette dernière quasiment jusqu’à la racine. Ce n’était pas difficile, tant elle était rabougrie, mais elle a très vite repris de l’ampleur. A mesure qu’elle grossissait, je reculais la tête sinon elle se serait enfoncée au fond de ma gorge au risque de m’étouffer. A la fin, je n’avais que la moitié dans la bouche et pourtant celle-ci était bien remplie. L’ouvrier avait une bite non seulement longue mais épaisse. L’idée m’est venue que c’était peut-être pour ça que Véronique l’avait choisi comme amant. Un jour, je l’avais surprise en train de parler avec une copine au téléphone et elle avouait sa fascination pour les grosses queues.

J’ai longuement sucé l’homme, assez maladroitement au début mais en prenant progressivement de l’assurance. Ma sœur s’était mise à quatre pattes devant moi. Reins cambrés, genoux écartés de part et d’autre de la poitrine du garçon, elle offrait une vue imprenable sur les replis de sa vulve, son clitoris dressé et l’entrée de son vagin. Le spectacle était autrement plus excitant que les illustrations des livres d’anatomie mais je sentais en elle un frémissement d’impatience.

J’ai ressorti la queue de ma bouche et j’ai appuyé sur la croupe de Véronique pour amener sa chatte au-dessus du gland. Avec un petit mouvement des hanches, elle s’est empalée. Lentement, la verge a disparu dans son ventre sous mes yeux fascinés. Elle l’a engloutie quasiment jusqu’à la base. Je n’étais pas sûre que mon vagin puisse accueillir entièrement une queue pareille.

Ma sœur avait le visage tourné de trois quarts. Je devinais la progression de sa jouissance à son expression, à ses soupirs, mais aussi à la manière dont elle se cambrait. Je ne savais plus où poser les yeux, autant fascinée la façon dont elle réagissait que par le simple va-et-vient de la queue dans sa chatte. Elle entrait et sortait et le latex était à chaque fois plus luisant. A la suite d’un mouvement trop vif, elle s’est retirée complètement. Sans attendre l’autorisation de Véronique, dans cette sorte d’harmonie qui s’est installée entre nous ce jour-là et n’a plus jamais disparu, j’ai attrapé ce sexe et je l’ai pris dans ma bouche. Le goût de la fraise était mêlé à celui, salé, des sécrétions de ma sœur. Je suis descendue aussi loin que je pouvais. J’aurais voulu tout avaler de la queue, mais ça a bloqué au niveau de mon gosier. Je l’ai fait aller et venir plusieurs fois en moi, sous les yeux de Véronique. Ça devait lui plaire parce qu’elle s’est enfoncé deux doigts dans sa chatte.

J’avais trop envie de savoir quel était le vrai goût d’une bite. Je l’ai recrachée, j’ai retiré le préservatif et je l’ai reprise entre mes lèvres. C’était une erreur parce qu’un premier jet a jailli au fond de ma gorge. Véronique, comprenant ce qu’il se passait, s’est glissée près de moi, épaule contre épaule. J’ai sorti le sexe de ma bouche et je l’ai dirigé vers la sienne mais la giclée suivante l’a cueillie en plein dans l’œil. Elle a poussé un petit cri.

— Ça brûle !

J’ai vite gobé de nouveau la queue et je l’ai gardée jusqu’à ce qu’elle ait fini d’éjaculer. L’homme a débandé rapidement. J’avais envie de le lécher. Au lieu de cela, j’ai amené ma sœur dans la salle de bains attenante. J’ai attrapé un gant de toilette, et je lui ai dit :

— Je vais te nettoyer l’œil, ça va aller mieux après.

Les rôles étaient inversés. Elle avait deux ans de plus, et c’était moi qui la maternais. J’ai regardé dans le grand miroir mural. C’était incroyable comme nous nous ressemblions malgré la différence d’âge, non seulement pour le visage mais aussi pour les seins, les hanches, les fesses et même notre toison. Sans nous concerter, nous l’avions taillée à l’identique, laissant un buisson luxuriant au-dessus des lèvres, mais rasant tout autour.

Je l’ai ramenée dans la chambre. Le garçon était déjà parti. Apaisée, elle m’a expliqué :

— J’ai eu du mal à le faire céder. Ça fait trois jours que je le drague. Il est marié, et il ne voulait pas tromper son épouse.

Il avait quand même changé d’avis sans quoi je ne l’aurais pas surpris en train de la baiser. Nous nous sommes regardées. Il nous paraissait évident qu’en unissant nos forces aucun homme ne nous résisterait. Pas un mot n’a été prononcé mais nous savions toutes les deux ce que nous allions faire.

4

Nous sommes passées à l’action dès le lendemain après-midi. On finissait nos cours à la même heure. Dans le bus qui nous ramenait, j’ai dit à ma sœur :

— J’ai envie du petit blond qui refait la charpente. Si on allait le voir ?

Son sourire était la meilleure des réponses. Arrivées au château, nous n’avons même pas pris le temps de nous changer avant de foncer directement au grenier. On avait de toute façon une tenue tout à fait adéquate. On s’habillait elle et moi souvent de manière identique, mais dans des tons différents. Ce jour-là, nous avions opté pour une robe très courte, collante : la sienne rouge, la mienne noire, qui arrivait péniblement au premier tiers de nos cuisses, avec un collant et pas de culotte dessous.

A vrai dire, nous n’avons pas eu à déployer nos charmes. Notre proie faisait une pause en regardant un lecteur DVD portable sur une caisse. Absorbé dans la contemplation d’un film porno, il se masturbait avec frénésie et il ne s’est rendu compte de notre présence qu’au moment où Véronique s’est s’assise à côté de lui et a saisi sa queue.

Sur l’écran, une ravissante brune était debout en pleine nature près d’un banc, une jambe sur le sol, l’autre sur les planches usées par le temps et les intempéries. Bottée d’un cuir luisant et qui montait haut, elle avait une petite robe noire, pas tellement différente de celle que je portais, qu’elle avait roulée à sa taille, et dessous un string qu’elle avait baissé et qui était resté accroché à une cheville de ses bottes. Pliée en deux, elle tendait vers un homme dans la quarantaine ses fesses charnues séparées de par sa position. Pour le moment, il frottait son gland épais dans la raie. Près d’eux, une blonde regardait, sans pour le moment intervenir ni réagir. Ce spectacle m’a mis le feu au ventre. J’ai dit :

— Pourquoi rêver devant un film, alors que tu peux avoir la même chose en vrai ?

Véronique a branlé le petit blond avec régularité, dans un geste doux et lent. Bien que déjà épais quand elle l’avait pris en main, il a encore gagné du volume.

Je me suis placée juste devant lui et j’ai retroussé ma robe à la hauteur de mon sexe. J’ai glissé une main dans mon collant jusqu’à l’empiècement. Quelques coups d’ongle ont suffi pour pratiquer une ouverture en déchirant le nylon. Véronique a tiré de son soutien-gorge un préservatif dont elle a déchiré l’emballage et qu’elle a enfilé sur le sexe du petit blond qui visiblement n’en croyait toujours pas ses yeux.

Le film porno défilait toujours sur l’écran du lecteur de DVD. Ma sœur et moi nous ne l’avons pas quitté des yeux tout en nous empalant à tour de rôle sur la queue de notre compagnon. Un parallèle s’établissait entre ce que nous faisions et les scènes. Comme nous, les deux filles échangeaient leur place sur la bite de l’homme à présent assis sur le banc. Quand la blonde trop maquillée s’est arraché le sexe du ventre, il est devenu évident qu’il allait jouir. Elle s’est accroupie, imitée par sa copine brune, et, après lui avoir ôté le préservatif, elle a masturbé leur partenaire jusqu’au moment où le sperme a jailli, éclaboussant leurs deux visages. Inspirée par le film, j’ai fait exactement de même, branlant la verge congestionnée du petit blond, pour un résultat identique. On en a eu plein la figure, Véronique et moi.

Les deux années qui ont suivi, nous avons couru après tous les hommes. Avec le recul, je suis tentée de dire que c’était une sorte de fuite pour ne pas avoir à faire face à une situation que je sentais confusément s’aggraver. Quand des ouvriers venaient travailler chez nous, ce n’étaient jamais les mêmes, mais le résultat était identique : ils finissaient entre nos cuisses. Nous déployions de multiples approches Véronique et moi. C’était souvent nous deux plus un garçon mais quelquefois deux que nous échangions. Il nous est arrivé aussi de draguer celui dont voulait l’autre, mais qu’elle n’arrivait pas à avoir. Là où nous en avons déçu pas mal, c’est en refusant de nous gouiner. L’idée seule nous remplissait d’horreur, même si parfois le bout de nos doigts s’égarait sur les lèvres ou le clitoris de l’autre.

Un de mes plus grands plaisirs était de voir ma sœur accroupie sur une queue et de sortir celle-ci pour la sucer avant de la remettre en place. Le préservatif était souvent parfumé : au chocolat, à la vanille, à la fraise ; des goûts auxquels se mêlait celui de la mouille.

L’anus de Véronique me fascinait aussi. L’idée de voir une verge s’enfoncer là, difficilement à cause de l’étroitesse de cet orifice, m’excitait terriblement. C’est devenu une véritable obsession, jusqu’au jour où je n’ai pas pu tenir plus longtemps. J’ai extirpé une fois de plus la queue de la chatte de ma sœur, j’ai baladé ma langue dessus, mais, au moment de la rentrer à nouveau, je l’ai appuyée sur les plissements du petit trou. Véronique a poussé un cri, non pas qu’elle ait eu mal, à mon avis, mais plutôt à cause de la surprise. La queue du garçon a frémi, tout enchanté de cette opportunité à laquelle il n’aurait sans doute pas osé penser. Hypocrite, j’ai susurré à ma sœur :

— Tu vas voir, ça va rentrer tout seul.

A ma grande surprise, sans doute parce que le préservatif était littéralement trempé de sécrétions, la queue a glissé quasiment d’un seul mouvement, jusqu’à ce que les couilles viennent buter contre la vulve. Véronique a poussé un long soupir. Il y a eu un moment de flottement mais elle a tendu la main vers l’arrière pour inciter le garçon à bouger. Il a esquissé un va-et-vient qui donnait à croire qu’il allait la fendre en deux. Elle poussait son cul vers lui, comme si elle avait voulu qu’il rentre plus profondément encore. Je l’ai contournée, examinant son visage et l’extase qu’on pouvait y lire. Le garçon n’a pas pu tenir plus longtemps tellement il était excité et il a joui dans le préservatif. Comme elle me l’a dit par la suite : « malgré la capote, j’ai eu l’impression que ses jets de sperme me déchiraient le cul. »

Elle m’a rendu la pareille quelques jours plus tard. Je me méfiais, mais elle m’a enfoncé une bite dans l’anus au moment où je m’y attendais le moins.

Nous avions une réputation dans la région. A vrai dire, on n’a rien fait pour aller à l’encontre de celle-ci. On se faisait remarquer pour nos excentricités et, très vite, quand on sortait, quelle que soit la soirée dans laquelle on allait, les garçons se ressemblaient autour de nous dans l’espoir de quelque chose. Ils étaient d’ailleurs rarement déçus. L’un de nos grands plaisirs était de les aligner en deux rangées et de les sucer jusqu’à ce qu’il n’y ait plus aucun candidat. On finissait la gorge âcre et la figure maculée de sperme.

Je me demandais souvent si des échos de nos frasques ne parvenaient pas aux oreilles de nos parents. C’était bien la seule chose qui me contrariait. Nous n’avons pourtant eu droit à aucune réflexion l’une comme l’autre. Ce n’est que le jour où mon père nous a convoquées toutes les deux que j’ai compris que rien de ce que nous avions pu faire durant ces deux ans n’était resté dans l’ombre même s’il ne connaissait pas tous les détails.

5

On s’apprêtait à sortir ensemble, une fois de plus et nous finissions de nous préparer dans la chambre inoccupée qui nous servait en quelque sorte de boudoir quand notre mère est entrée. Après un regard désapprobateur pour nos tenues légères, elle a dit :

— Votre père vous attend dans la bibliothèque. Il veut vous parler. C’est paraît-il urgent.

Nous avons traversé la maison avec angoisse. Nous nous demandions l’une comme à l’autre le motif de cette convocation tout à fait inhabituelle et nous attendions au pire.

La bibliothèque était l’une des pièces les plus imposantes de la maison. C’était là que mon père avait réuni la collection de livres léguée par notre grand-père et qu’il avait enrichie. Une atmosphère austère régnait dans ce local à laquelle je ne m’étais jamais faite. C’est en entrant que j’ai songé que nous aurions dû nous changer avant de venir. A tout le moins passer un jean. Je portais un tailleur, avec une jupe fendue, à même la peau. Véronique, elle, avait une robe très moulante et désespérément courte.

Notre père se tenait debout, consultant des éditions. Il a fait semblant de ne pas savoir que nous étions là, avant d’enfin nous apercevoir. Le regard qu’il nous a jeté m’a fait comprendre que, plus qu’un jean, nous aurions dû mettre une burqa.

— Asseyez-vous. Je veux vous parler.

On s’est installées sur les deux sièges droits qui faisaient face à la table. La robe de Véronique s’est troussée haut, donnant une vue impeccable sur sa chatte qu’elle n’avait pas pensé nécessaire de recouvrir d’une quelconque culotte, précaution que j’avais quand même prise. Je me suis penchée vers elle et je lui ai soufflé :

— On voit ton cul ! Fais quelque chose…

Elle n’avait pas entendu, j’avais sans doute parlé trop bas, et, avec le manque de discrétion qui la caractérisait, elle a presque crié :

— Quoi ?

Mon regard lourd vers son pubis imberbe lui a coupé le sifflet. Le montrer au bal ou en discothèque, c’était le moyen de faire affluer les mâles, mais ce n’était pas le moment de s’exhiber. Comprenant enfin le problème, elle a hésité, ne sachant pas quoi faire. Impossible de tirer la robe plus bas. Elle a finalement fait glisser le petit gilet qui couvrait ses épaules, et elle l’a tassé entre ses cuisses, dissimulant ainsi son cul. Mon père a contourné la table et s’est appuyé à celle-ci.

— La situation est grave. Je ne vous en ai pas encore parlé. Le moment est venu.

On a compris que c’était du sérieux : il a expliqué qu’il avait tout essayé dans l’espoir de redresser la barre mais au final, les travaux de restauration du château avaient mangé tout. La propriété était hypothéquée depuis un an. Il fallait de l’argent frais pour sortir de là.

Ma sœur et moi nous nous sommes regardées en nous sentant coupables. La situation était bien pire que ce que nous pensions et nous, pendant ce temps-là, nous n’avions fait que nous amuser. Si notre père s’en prenait à nous, cette engueulade serait bien méritée. Il a dit :

— J’ai une solution mais elle est… extrême. Elle implique le sacrifice de l’une de vous. Vous savez ce que c’est qu’un béké ?

Si nous avions toutes les deux un BTS de management que nous n’avions pour l’instant pas mis à profit, nous n’étions ma sœur et moi, pas des passionnées de culture, et bien entendu, nous ignorions totalement le sens de ce mot. Père, lui, savait. En Martinique, le terme désignait les colons blancs de pure souche. Leur nombre diminuait comme une peau de chagrin. Ça ne les empêchait pas de posséder la plupart des plantations de canne à sucre et d’ananas. Leur principal problème était de survivre, génération après génération. Pour eux, il était hors de question de se marier avec des gens de couleur. Alors ils cherchaient des prétendants et des prétendantes hors de leur caste, pour éviter la consanguinité.

L’idée cheminait en moi, petit à petit, et je comprenais où mon père voulait en venir. Mon impression s’est confirmée quand il a précisé qu’une riche famille de la Martinique avait lancé un appel pour marier leur fils avec une Blanche, et une noble si possible. Il y avait une prime en jeu. Il a eu un petit sourire.

— C’est comme dans les westerns sauf qu’il ne s’agit pas de mettre quelqu’un en prison ou l’envoyer à la potence. La somme est très conséquente. Avec, nous pourrions non seulement finir tous les travaux mais aussi être à l’abri pour une bonne dizaine d’années. De quoi se reprendre.

J’ai jeté un coup d’œil en coin à Véronique. J’avais toujours été la plus prompte à comprendre et le dessein de mon père m’apparaissait comme une évidence. Ça a été plus fort que moi.

— Tu es pire qu’un proxénète : marier une de tes filles à un inconnu pour avoir de l’argent.

Il a éclaté, sans doute parce qu’il se sentait coupable.

— Vous avez couché avec tous les hommes qui ont pu vous tomber sous la dent sans être très regardantes, me semble-t-il. Tout ce qui vous importait, c’était qu’ils aient une queue ! Ce n’est même pas un sacrifice que je vous demande. Vous vivrez une vie de rêve là-bas, sous le soleil. Tous vos caprices seront satisfaits. Ce sont des familles qui sont riches au-delà de ce qu’on peut imaginer.

J’ai répondu que ce n’était pas agréable d’épouser quelqu’un qui est laid et avec lequel on ne s’entend pas. Il s’est penché en arrière et a attrapé une photo.

— Ne pas s’entendre c’est possible, mais moche, je ne crois pas.

Il nous a présenté le cliché. L’hypothétique mari de l’une d’entre nous était plutôt mignon si l’image collait à la réalité. Il était blond, très grand, et il affichait une morgue sans doute due à sa fortune. Véronique a parlé, manifestant l’attachement qui nous unissait :

— Et suppose qu’on ait envie, Katherine et moi, de rester ensemble ? On compte beaucoup l’une pour l’autre.

— Là-bas, ils ont un besoin désespéré de sang neuf. L’une comme l’autre vous trouverez facilement à vous marier…

Je sentais mon hostilité fondre. En dépit de notre BTS, on n’arrivait pas à trouver de travail. Nos perspectives étaient nulles. Etre au soleil dans les îles, passer la journée à bronzer, avoir de l’argent à dépenser, c’était, au fond, une vie facile. Notre père nous mettait, de manière plus ou moins implicite, la pression, mais l’idée me séduisait. La seule chose qui aurait pu nous heurter, c’était de nous séparer. Mais ce n’était pas prévu, s’il fallait en croire mon père.

— Pour l’instant, a-t-il rappelé, il y a juste l’une d’entre vous qui partira.

Le projet comprenait quand même pas mal d’incertitudes. Et si l’autre n’arrivait jamais ?

— Allez vous amuser, a-t-il soupiré, comme s’il était soudain accablé par le fait de n’avoir pu nous convaincre. On en reparlera demain. Réfléchissez-y.

C’est dans le couloir, alors que nous avancions en redécouvrant le château, pour la première fois consciente qu’on pouvait le perdre, qu’une image s’est imposée à moi : celle d’une queue couleur chocolat, monstrueusement longue. J’étais devenue tellement obsédée par le sexe que j’adorais, dans mes moments de creux, regarder du porno sur Internet. J’avais trouvé un site baptisé « Blacks and Whites » où de ravissantes Blanches étaient aux prises avec des Noirs qui avaient des bites comme je n’en avais jamais même imaginé. Je me demandais si les films n’étaient pas retouchés avec un logiciel. Je comprenais l’expression de surprise des filles quand elles découvraient, en baissant un caleçon, la monstruosité qui en jaillissait comme un diable sort de sa boîte. A chaque fois, je me posais la même question : comment allait-elle se fourrer ça dans la bouche ou dans le cul ? La réponse était simple : elles ne pouvaient, au maximum, qu’en rentrer un bon bout. Le suspense essentiel du film consistait donc à se demander comment et combien de queues elles allaient pouvoir enfoncer dans leur corps. Le point faible, c’était la bouche. Très vite, elles crachaient de la bave, et aucune n’était semble-t-il capable de prendre la verge en gorge profonde, à moins d’avoir des hoquets et d’être sur le point de vomir. Dans la chatte, par contre, ça rentrait mieux. Le plus surprenant, c’était la manière dont ça glissait dans l’anus. J’avais du mal à comprendre pourquoi et comment, mais c’était par là que ça rentrait le plus et le mieux.

L’idée d’avoir des queues pareilles à portée… Je me disais que c’était un jouet extraordinaire, quelque chose dont on devait difficilement pouvoir se lasser. J’étais certaine quand je regardais ces bites que la peau en était délicate et suave. Comme si elle lisait dans mes pensées, Véronique a dit :

— Je suis sûre que là-bas, ils ont des queues énormes.

Finalement, nous ne pensions qu’à une chose : le cul. L’argent ne nous importait guère.

En roulant en direction du bal où nous allions, j’ai essayé d’imaginer ce que cela pouvait faire d’être empalée sur un sexe énorme, qui écartèlerait ma chatte. J’avais remarqué que, contrairement à pas mal de pornos, les filles du site « Blacks and Whites » ne se mettaient jamais à califourchon dessus. Sans doute craignaient-elles d’être éventrées.

Ces pensées m’ont excitée.

6

On en a bien profité de ce soir-là, peut-être plus que les autres, parce qu’il avait un goût d’adieu. Ma décision était déjà quasiment prise, que j’annoncerais sans doute à mon père le lendemain. Je ne connaissais pas grand-chose de la Martinique, mis à part des clichés, mais je me voyais déjà ailleurs. Par contraste, et maintenant qu’on m’avait fait cette proposition, mon existence me semblait grise. J’avais fait le tour des queues du département, et même de ceux des alentours.

Il ne s’agissait que d’un petit bal de village mais ça a été une soirée d’excès, comme à l’accoutumée. Quand on arrivait, on était immédiatement l’objet de tous les regards. Pas seulement à cause de nos tenues, les autres filles étaient aussi court vêtues, mais à cause de cette aura que nous dégagions, et de notre réputation surtout. Des garçons se précipitaient toujours pour nous inviter à danser, nous faisant sentir leurs corps et leurs queues qui gonflaient alors que nous évoluions au rythme de la musique.

On devait rejoindre Anna et Sara, deux de nos amies de lycée qui avaient le même tempérament que nous. On se voyait régulièrement pour sortir à quatre dans des soirées explosives. On a fait deux ou trois danses avant de nous mettre à leur recherche. Juste à côté de la grande place il y en avait une plus petite avec des sanitaires. On a compris qu’elles étaient installées là quand on a vu la file devant les toilettes. Les garçons qui se trouvaient là avaient la bite sortie et ils se masturbaient. On les a contournés pour tomber sur nos deux copines. Anna s’était installée à genoux sur l’un des sièges de W.-C. dont elle avait rabattu l’abattant tandis qu’assise plus classiquement sur un autre Sara faisait un travail de préparation sur chaque queue. Elle la prenait dans sa bouche, la masturbait, avant de glisser un préservatif dessus. Quand elles nous ont aperçues, les filles nous ont fait un petit coucou joyeux.

— On avait justement besoin d’aide.

Véronique était toujours partante pour ce genre de choses, et elle était déjà à genoux dans l’une des cabines restantes avant même que j’aie eu le temps d’attraper la boite de préservatifs que me tendait Sara.

On a passé la soirée là. Les bruits du bal nous parvenaient, mais nous étions dans une sorte d’univers parallèle où nous alternions les positions, tantôt agenouillées pour être baisée, tantôt assises pour sucer et enfiler les capotes. Nous sommes rentrées aux alentours de minuit, avec la sensation, persistante, du jaillissement du sperme dans le ventre, des robes souillées et un goût amer dans la bouche. J’avais la certitude que mon père n’était pas couché. Je savais qu’il était dans la bibliothèque. Il aimait s’isoler pour lire tard dans la nuit, se retrouvant ainsi avec lui-même. Je l’ai rejoint.

— Alors tu as passé une bonne soirée ?

Mon regard a glissé sur les piles de livre. J’ai repéré un exemplaire de Paul et Virginie. C’était peut-être un augure.

— Je suis d’accord pour partir la première.

J’étais vraiment motivée, même si je craignais qu’il y ait une entourloupe concernant ma sœur. Il a eu un petit sourire satisfait.

— De vous deux, j’étais sûr que c’était toi qui accepterais. Tu as toujours aimé l’aventure.

Un instant, j’ai cru qu’il allait rajouter  « et les grosses queues, sur l’île, il y en aura pas mal ! » parce que j’étais sûre qu’il se doutait que j’avais pensé à ça, mais il n’en a rien été.

C’est à ça que j’ai songé en me couchant. L’image d’une de ces queues surdimensionnées, que je me régalais de contempler dans des films pornos, tournait dans ma tête. J’ai fait un rêve étrange. Je me voyais projetée au milieu d’une végétation luxuriante, dans la jungle. Je baissais les yeux sur moi, et je me rendais compte que j’étais à poil. Je ne me sentais pas à l’aise, et d’autant moins que je redoutais que quelque chose se produise. J’avais un sombre pressentiment qui ne tardait d’ailleurs pas à se concrétiser. Je les sentais approcher et soudain ils étaient là, surgissant de nulle part, et de tous les cotés. Ils étaient une bonne dizaine. Ils portaient des shorts dont dépassaient des sexes dont je n’avais jamais vu d’exemplaires même dans les films pornos. Les glands, de la taille de boules de pétanque, atteignaient presque les poitrines. Je m’enfuyais, poursuivie par ces hommes, mais une racine d’arbre avait raison de ma course. Je m’écroulais sur le dos. J’étais encerclée par ces silhouettes qui se figeaient soudain, statues ornées de proéminences grotesques. J’avais l’espoir que quelque chose allait se produire, mais je me suis réveillée, comme toujours, au mauvais moment. J’ai touché mon sexe : il était béant. Je me suis masturbée, jouissant avec une facilité déconcertante.

7

Le matin, au petit déjeuner, mon père a prévenu toute la famille de ma décision. Ma sœur était déconcertée. On avait toujours été ensemble.

Dans l’après-midi, il m’a réservé une surprise. Il a eu au téléphone la mère de mon futur mari.

— Je vous remercie de venir me rejoindre. Mon fils est enchanté que vous arriviez. Mais que les choses soient claires : si vous ne vous entendez pas, vous ne serez pas obligée de rester.

Ça me paraissait raisonnable et je suis partie plus tranquille. J’ai préparé un sac de voyage et nous sommes parties pour l’aéroport de Bordeaux, Véronique avait tenu à m’accompagner. J’avais quand même le cœur serré en laissant pour la première fois ma famille. On s’est étreintes longuement avant que j’embarque. Ma potentielle future famille avait fait parvenir un billet de première classe. C’était peut-être le début d’une vie dorée. Assez curieusement, je me sentais déjà l’âme d’une courtisane, prête à me donner en échange de ce confort que je n’avais jamais vraiment connu même si j’étais une aristocrate. J’avais pris des dizaines de queues dans ma bouche, dans mon sexe et mon anus pendant deux ans. Si je le faisais en étant payée, ce serait après tout un changement plutôt positif.

J’étais sur un vol régulier d’une compagnie française mais une partie des passagers était des insulaires et c’était le cas également des employés. J’ai repéré, une fois installée, un grand steward, athlétique, et deux hôtesses qui étaient l’une comme l’autre ravissantes. Je n’avais jamais trop examiné les Martiniquaises jusqu’à présent, et je supposais qu’elles l’étaient l’une comme l’autre. Une évidence s’inscrivait, à les regarder toutes les deux : elles avaient des corps qui étaient sculpturaux, quasiment hors normes par rapport à ceux que je voyais habituellement. Peut-être une sorte de correspondance avec les visions des sexes dilatés dans les films pornos, bien que je fusse pas sûre que les acteurs soient Martiniquais.

Leurs croupes très volumineuses dansaient sous le tissu des jupes courtes, semblant vouloir faire éclater celui-ci. J’ai eu de nombreux aperçus de leurs charmes. D’abord leurs cuisses à demi nues laissaient voir une peau sombre qui semblait délicate et douce, et me donnait envie de la caresser. Ensuite, quand l’une d’entre elles s’est penchée vers moi, pour me demander, avec un sourire, si tout allait bien, j’ai eu la vision dans l’échancrure de la veste du tailleur de deux énormes seins mal dissimulés par un soutien-gorge pigeonnant. J’avais une belle poitrine, comme ma sœur, mais elle n’était rien en comparaison. Je crois bien que l’hôtesse a perçu mon trouble. L’espace d’un instant, j’ai eu la sensation qu’elle allait me proposer de faire quelque chose avec, les caresser. Là-aussi, j’en étais certaine, la peau était très douce. Ça m’a surprise, parce que je n’avais jusqu’à présent jamais ressenti d’attirance pour une fille. Ce n’était pas que je n’y avais jamais pensé mais pour moi les queues primaient sur tout.

Ce qui m’a le plus remuée, cependant, c’est quand sa collègue s’est penchée sur le couple qui était de l’autre côté de la travée. La jupe fournie par la compagnie était effectivement très courte. N’en croyant pas mes yeux, j’ai aperçu la moitié de la raie des fesses et le double bourrelet des lèvres du sexe. Quand l’hôtesse s’est redressée, elle s’est retournée, et son regard m’a fait comprendre qu’elle avait senti le mien sur son cul.

Dans cet avion, tout m’a semblé possible pour la première fois. Il suffisait d’avoir un désir, un fantasme, pour qu’il soit réalisable, un sentiment qui m’a envahi et ne m’a plus jamais quitté après mon arrivée sur l’île.

J’avais envie de toucher les deux hôtesses, pourtant mon attention a très vite été attirée par le couple qui se trouvait sur ma droite. Ils avaient une trentaine d’années, et ils étaient d’évidence Martiniquais l’un comme l’autre. La femme était en pantalon avec un pull-over échancré sur une solide poitrine. Pour autant que j’en apercevais, elle avait elle aussi un corps tout en formes, un très joli profil, avec une moue boudeuse, et une magnifique chevelure. L’homme qui se tenait près d’elle était apparemment plus âgé, avec un corps massif et très musclé. Il était magnifique lui aussi.

Après le décollage, et alors que je matais les deux hôtesses, ils ont flirté sans chercher à se dissimuler. La première classe était quasiment vide, et comme tous les amoureux, ils se sentaient seuls au monde. Ils ne s’étaient même pas aperçus de ma présence. L’homme a amené une main large comme un battoir sur le petit pull-over de sa compagne, caressant son ventre, remontant sur ses seins, finissant par se glisser dans le décolleté. Elle a poussé un petit gémissement, en renversant la tête en arrière.

C’est avec la même totale absence de gêne qu’il lui a sorti un sein de son décolleté. Dessous, elle n’avait pas de soutien-gorge et il a sucé la pointe érigée. Comme les hôtesses, elle avait une poitrine volumineuse et un mamelon énorme qui s’est allongé de manière spectaculaire sous l’effet des succions de l’homme. Elle a jeté un coup d’œil furtif de mon côté, et j’ai compris qu’elle était parfaitement consciente de mon regard sur eux. Je ne sais pas si c’est cela qui l’a poussée à agir mais, quelques secondes plus tard, elle a tendu la main vers le pantalon de son partenaire, et elle a ouvert la braguette. Je suis restée ébahie quand j’ai aperçu ce qu’elle sortait. Sur l’instant, j’ai pensé que c’était une sorte de serpent. Elle l’a masturbé d’un geste vigoureux. J’étais fascinée. Ce que je voyais était la matérialisation des fantasmes que j’avais eus à la vision des films pornos. Ce qui était curieux, ce n’était pas tellement la longueur démesurée de la queue que la manière dont elle allait en se réduisant, épaisse à la base, plus fine à mesure qu’on se rapprochant du gland. Enfin, tout était relatif : c’était quand même un bon morceau de chair…

La femme semblait heureuse de tenir ça en main, et je la comprenais. C’était un jouet magnifique, et j’ai songé qu’on devait pouvoir s’amuser des heures avec sans pouvoir se lasser. Ce qui devait être étrange, toutefois, c’était quand on le rentrait. Habituellement, on arrivait à se fourrer l’intégralité d’un sexe dans le ventre. Là, il y avait forcément une partie qui restait à l’extérieur. Je me suis dit que c’était du gâchis.

Les hôtesses passaient et repassaient. Quand elles arrivaient, la fille cachait son manège sous un imperméable étalé sur ses genoux et ceux de son compagnon. Elle le repoussait ensuite moins sans doute parce qu’il la gênait que parce qu’elle tenait à me montrer ce qu’ils faisaient.

Il lui a sorti l’autre sein pour le sucer aussi. Il y avait sur son visage une expression d’extase absolue. La fille, elle, paraissait ravie d’avoir ce sexe dans la main. Moi qui ne suis pas envieuse, je l’ai jalousée l’espace d’un instant. Je me suis même imaginée ayant le culot de me lever pour saisir la queue dans ma main. Elle a finalement décidé de le prendre dans sa bouche. Entièrement, c’était difficile. Elle en a avalé un tiers et même ça, ce n’était pas évident. Elle avait les joues dilatées. Elle a esquissé quelques mouvements avant de ressortir la queue toute luisante de salive. Elle a décidé de promener sa langue le long de la hampe. Le type, c’était sans doute la faille dans la cuirasse, n’a pas pu tenir très longtemps, et il a lâché de copieux traits de sperme qu’elle n’a pu avaler et qui ont souillé son visage et ses cheveux. Elle s’est épongée avec un mouchoir, pendant qu’il se rajustait.

Reprenant conscience de mon corps, j’ai réalisé que j’étais sur le point de jouir. J’ai eu un réflexe que j’avais quand j’étais seule et que je m’excitais, j’ai massé mes cuisses l’une contre l’autre, comprimant ainsi mon sexe jusqu’à ce que j’aie un orgasme. Celui-ci a coulé dans tout mon corps. J’avais fermé les yeux. Quand je les ai rouverts, le regard du Noir était braqué sur moi. J’ai tourné la tête. La jouissance m’avait vidée de la tension nerveuse accumulée en moi et j’ai sombré dans le sommeil.

Je me suis réveillée en sentant une présence sur le fauteuil près de moi. Mon premier réflexe a été de jeter un coup d’œil au cadran de ma montre, j’avais seulement dormi une demi-heure. Ensuite, j’ai regardé sur la droite. Le Noir avait délaissé sa partenaire de jeu, épouse ou maîtresse, qui s’était elle aussi endormie, et il me fixait. Il y avait en lui une concupiscence absolue qui me rappelait ce que j’avais lu dans le regard de mes poursuivants dans le rêve. Il avait, sans la moindre pudeur, sorti son sexe et il faisait aller et venir sa main sur la verge, qui déjà avait de prodigieuses dimensions.

— Tu la veux ? Je suis sûr qu’une jolie Blanche comme toi n’a jamais vu avant une queue aussi grosse et que tu as très envie d’en profiter.

J’ai immédiatement détesté ce côté arrogant que j’ai retrouvé ensuite dans l’île.

— Des aussi grosses que la tienne, j’en ai déjà vu pas mal.

J’essayais de paraître pleine d’assurance mais ma main tremblait légèrement quand je l’ai posée sur son sexe. Sa bite était tellement grosse que mes doigts n’en faisaient pas le tour. C’était très dur, et en même temps très chaud. Avec orgueil, il m’a regardée remonter jusqu’au gland. Un suintement gras coulait du méat. J’ai passé le doigt sur ce liquide et je l’ai porté à ma bouche. Ça avait une saveur amère et très sucrée.

— On va aller dans les toilettes. Ce sera plus discret. Je vais t’en mettre un bout dans la chatte.

Il a dû lire la panique sur mon visage, car il a eu un sourire. En sortant de sa poche une sorte de foulard, il a continué :

— Rassure-toi, je mets ça pour bloquer sinon je t’éventrerais.

Je me suis levée. J’avais la tête qui tournait. J’avais envie d’aller avec lui, et en même temps, une partie de moi me disait que c’était absurde. Je le connaissais à peine. Je ne savais même pas s’il allait mettre un préservatif. Il a rengainé sa queue. Nous avons avancé le long des sièges, jusqu’à une porte qu’il a tirée. C’était plutôt étroit, avec juste un lavabo et un siège, mais on pouvait entrer sans problème. Au moment où il allait refermer, l’hôtesse dont j’avais aperçu le cul nu quand elle était penchée s’est précipitée vers nous.

— J’ai deux minutes, je vais les passer avec vous.

Le Noir a souri et l’a encouragée.

— T’as raison, cousine !

C’était une perspective qui semblait lui plaire, alors que moi j’étais plutôt décontenancée. Certes, j’avais souvent partagé le même partenaire avec d’autres filles mais il s’agissait de ma sœur ou de copines de longue date. Celle-là, je ne la connaissais pas et je ne la reverrais sans doute jamais. L’inverse était vrai mais, elle, ça ne semblait pas la gêner.

Les choses n’ont pas traîné. A trois dans l’étroit local, on était les uns sur les autres et cette intimité forcée a fait monter la température de plusieurs degrés. En même temps qu’elle remontait sa jupe, me donnant à voir totalement ce cul que je n’avais aperçu que partiellement, l’hôtesse s’est penchée en avant et a pris la queue du Noir dans sa bouche. J’ai pensé qu’elle devait avoir pas mal d’expérience, car elle est arrivée à en avaler un bon tiers. Ça lui distendait les joues.

Je me suis assise sur le siège, le regard fixé sur sa croupe énorme. Il y avait des traces de cellulite mais elle était quand même très appétissante. Le sillon au milieu m’hypnotisait. Elle s’est penchée en avant, et j’ai compris que cela signifiait que je pouvais faire ce que je voulais de son cul.

J’ai posé les mains à plat sur ses grosses fesses. Sa chair était molle, très chaude. J’ai plongé de la langue sur le double bourrelet de sa vulve. Avec une rapidité qui m’a sidérée, elle s’est ouverte et elle a secrété un liquide très épais et blanc, ce qui m’a impressionnée. Ses petites lèvres se sont dépliées, très longues et très épaisses. Son intérieur rose, de plus en plus visible, contrastait avec la couleur chocolat de sa peau. Incapable de me maîtriser, j’ai dardé ma langue partout : autour du sexe, sur les lèvres, à l’intérieur aussi loin que je pouvais pousser. Elle coulait dans ma gorge.

J’ai redressé la tête et j’ai vu que sa bouche était à présent arrivée à la moitié de la verge. Il fallait que le gland soit tout au fond de sa gorge. A sa place, je me serais étranglée. Sous mon regard admiratif, elle est parvenue à avaler la queue quelques centimètres de plus avant de la recracher, couverte de filets de salive.

J’étais dans un état second, tendue à l’extrême, le cœur battant la chamade. Je n’avais jamais rien vu ni vécu d’aussi fort. J’avais l’impression que mon corps allait exploser en mille morceaux et qu’il régnait une chaleur intense dans la cabine, qui allait littéralement nous faire fondre. Le Noir a sorti un préservatif de sa poche et l’a enfilé sur son sexe. Je me suis demandé si c’était une capote king size ou une normale. De toute manière, elle ne couvrait que le premier tiers de sa queue. C’était certes suffisant, mais l’effet était bizarre. Sans doute pour me montrer comment cela pouvait se passer, et parce qu’il était conscient qu’il y avait de l’inquiétude en moi, il est d’abord rentré dans la chatte de l’hôtesse. Appuyée contre la porte, elle avait le cul tendu vers lui. J’ai vu le gland appuyer sur les lèvres du sexe, tâtonner de droite à gauche, comme s’il cherchait à se frayer un chemin, avant de s’enfoncer en elle. Elle s’est cambrée et a poussé un gémissement. Stupéfaite, je me suis dit que les Martiniquaises devaient avoir, par la force de l’habitude, la chatte plus élastique. Elle en a pris plus de la moitié.

Avec une expression intense, il a entamé un va-et-vient. Elle a poussé des râles. Dans une correspondance étrange, de la bave a coulé à la commissure de ses lèvres, et en même temps de son sexe, le long de la verge congestionnée, mais très vite le Noir s’est arraché d’elle, et s’est tourné vers moi. Son visage était un masque d’avidité et je me suis vue de nouveau dans mon rêve. J’ai failli lui dire que je n’avais sans doute pas la chatte aussi large ni aussi élastique que l’hôtesse mais déjà, il me soulevait pour me déculotter avant de m’empaler.

Il était en moi. J’ai eu un moment de panique, mais c’était trop tard. Je n’ai d’abord rien senti, comme anesthésiée, avant d’être envahie par les sensations. J’avais déjà accueilli des dizaines de queues dans mon vagin mais aucune ne m’avait remplie autant, ni donné à ce point l’impression de remonter aussi haut dans mon ventre. Et pourtant il était rentré en moi de manière très minime par rapport à ce qu’il avait fiché dans le ventre de la jolie hôtesse. J’étais ridicule à côté d’elle.

Il a continué de s’enfoncer centimètre par centimètre, comme pour me prouver que je pouvais en accueillir plus. Il s’est immobilisé, et je me suis dit qu’au final je n’avais pas de quoi être fière. Comme s’il lisait dans mes pensées, il m’a dit :

— Quand tu seras habituée, tu pourras en prendre plus.

Il a été d’une chatte à l’autre mais quand il m’a pénétrée la seconde fois, il a esquissé un va-et-vient. J’ai immédiatement eu un orgasme, et encore un autre. Il a ricané :

— Tu es une bonne cliente.

Il est revenu finir l’hôtesse. Il pensait sans doute qu’il était temps de sortir de la cabine, sans quoi notre absence allait être remarquée. Il s’est enfoncé encore plus profondément en elle, et l’a pilonnée avec plus de violence, quelque chose qu’il n’aurait pu faire avec moi. Elle a joui, et de sa vulve est sortie une espèce de crème blanchâtre, abondante qui a coulé à l’intérieur de ses cuisses mais a aussi maculé la queue.

Le Noir s’est dégagé. D’après l’état du préservatif, il n’avait pas joui. L’hôtesse l’a masturbé de la main gauche. De la droite, elle a attrapé la mienne, et elle m’a fait la rejoindre sur la chair. On avait suffisamment de place, même si nos doigts se touchaient, pour le branler à deux. Elle avait fait glisser le préservatif, et un torrent de sperme a jailli. Si sa queue était surdimensionnée, les réserves de sperme qu’il avait dans les couilles l’étaient aussi. C’est un geyser qui nous a maculées. On en a eu partout, dans les cheveux, sur le visage, les vêtements.

On s’est rapidement nettoyés et on a regagné nos places. Sa fiancée s’était réveillée. Le regard qu’elle m’a jeté était sans équivoque. Elle savait exactement ce qu’il s’était passé. Je me suis sentie gênée. Pourtant elle avait l’air plus amusée que jalouse.

8

L’avion s’est posé une heure plus tard. La première sensation qui m’a assaillie en sortant a été cette chaleur moite caractéristique de l’île très différente de celle, beaucoup plus sèche, de la région d’où je venais. Elle a eu sur moi un effet relaxant. J’ai été aussi frappée par la luminosité intense et les couleurs beaucoup plus vives. Tout ici paraissait plus beau, plus vivant. L’aéroport était envahi de touristes. Mon regard a glissé sur les hommes et les femmes du cru. Chaque corps ou presque me faisait envie. Je me retenais pour ne pas enfoncer les mains dans les pantalons des hommes pour vérifier s’ils avaient bien de grosses queues, ou déshabiller les femmes pour poser ma bouche sur elles. J’avais encore dans la bouche le goût des sécrétions de l’hôtesse. Je récupérais mes bagages quand j’ai senti une présence derrière moi. Une main a effleuré mes fesses avant de me glisser un bout de papier. C’était elle et elle était encore en uniforme. Elle a avalé un instant le lobe de mon oreille, dans une caresse buccale suave, et m’a soufflé :

— Si tu ne sais pas quoi faire… J’habite un petit pavillon à la sortie de la ville. Je t’apprendrai des choses que tu n’as jamais imaginées.

C’était un programme alléchant.

Je suis sortie de l’aéroport. J’avais eu le message juste avant de quitter la France. Gaëlle, la sœur de Richard, mon hypothétique futur époux, m’attendrait sur le parking au volant d’une jeep rouge vif : je ne risquais pas de la rater. J’ai immédiatement repéré la voiture. En m’approchant, j’ai mieux distingué la silhouette penchée sur le moteur, capot ouvert. Elle était blanche, alors que toutes les personnes alentour étaient noires, et j’ai accroché d’autres détails qui m’ont plu. Elle avait une crinière d’un blond pur nouée par une attache et elle portait une robe très courte qui, dans cette position, était remontée haut laissant voir dans sa quasi-intégralité une petite culotte blanche tout ce qu’il y avait de plus simple mais qui moulait une croupe charnue. Elle avait un corps plein et de hautes bottes en cuir, presque des cuissardes, qui avaient déjà pas mal servi. Elles étaient un rien élimées mais j’ai trouvé ça extrêmement érotique, en particulier la manière dont elles gainaient les jambes.

Je me suis dit que c’était vraiment étrange, sans doute l’air de l’île mais en la voyant ainsi, j’ai été immédiatement assaillie par un mélange de désirs, incontrôlables, qui m’ont donné des fourmis partout dans le corps : toucher le cuir des bottes, glisser les mains dans la petite culotte blanche qui m’hypnotisait, descendre le long du sillon, venir contre sa vulve entre ses cuisses. J’avais dans la tête toutes les audaces possibles. Le plus curieux, c’était que je me sentais réellement capable de le faire, sans la moindre hésitation.

Je me suis approchée. Elle s’est retournée. Elle avait un très joli visage, plutôt rond, avec des pommettes hautes, et une bouche bien dessinée. Elle ressemblait à son frère, même si sur la photo ce dernier avait un visage un rien plus anguleux. Ce qui m’a attirée surtout, c’est la beauté de son regard, couleur bleu clair, froid, suprêmement intelligent, qui en tout cas lisait en moi, j’en ai eu parfaitement conscience, mon envie d’elle.

— Un problème ?

— Vous pouvez m’aider ?

Sur le domaine familial, faute de moyens, on se débrouillait nous-mêmes et avec mon père j’avais appris à m’occuper des moteurs.

— Elle ne veut pas démarrer.

Je lui ai demandé d’essayer et pensé que c’étaient les bougies. Je les ai changées. Deux minutes plus tard, la jeep ronflait. Gaëlle m’a jeté un regard surpris. Alors que je m’installais dans la voiture après avoir mis mes bagages à l’arrière, elle a avoué qu’elle pensait rencontrer une jeune fille bien élevée mais éduquée à l’ancienne et plutôt portée sur la couture et les broderies que sur la mécanique. Je ne lui en ai pas voulu. Les gens s’imaginent toujours que les jeunes aristocrates sont confites dans les traditions alors qu’il faut bien vivre avec son temps.

On s’est engagées dans la circulation de Fort-de-France. Elle m’a expliqué que la plantation d’ananas et de cannes à sucre se trouvait à une heure de route. Elle a ajouté que le domaine était immense. Ses parents en étaient très fiers et voulaient le conserver de génération en génération.

— Et vous ?

— Tu peux me dire tu ! Moi je pense qu’on ne peut pas s’accrocher inutilement au passé.

On a traversé la ville. La pauvreté et la richesse se côtoyaient. Je guettais les silhouettes d’hommes et de femmes. Ici tout le monde était court-vêtu, dans des tenues bariolées, et je me sentais l’envie d’explorer tous ces corps. Comme si, une fois de plus, elle lisait dans mes pensées, Gaëlle a dit :

— Ici, il y a beaucoup d’occasions, tu verras… Je viens souvent traîner dans certains quartiers de la ville… L’ennemi, c’est l’ennui… Tu l’oublies quand tu es dans les bras d’un Noir musclé dont la peau sent bon, et qui a une queue énorme. Mais j’aime bien le corps des filles aussi.

Je n’ai même pas été surprise par la teneur de ses propos. D’après sa tenue, j’avais deviné que comme moi elle aimait le sexe. Elle a précisé que toute la famille m’attendait avec impatience mais elle ne savait pas si quelque chose se ferait.

— Il y a déjà une fille qui est venue, il faut que tu le saches. Elle est repartie. Mon frère est un rien spécial.

Quand on a quitté la ville, on a roulé un moment sur des routes goudronnées mais très vite nous nous sommes retrouvées sur de larges pistes. Il y avait des ornières. L’humidité montait de la terre. Les couleurs accrochaient mon regard, l’ocre et le sombre du sol, le vert de la végétation. Des gens travaillaient dans les champs de canne à sucre.

Mon regard glissait aussi sur Gaëlle. Une image s’imposait. Je la voyais sur un lit, à cheval sur un homme, une queue énorme fichée en partie dans la vulve, se caressant les seins, sa crinière blonde étalée sur ses épaules. Je matais ses jambes, le gonflement de son pubis, moulé par le slip qui s’enfonçait entre ses lèvres. Elle me rappelait ma sœur.

Elle a finalement bifurqué, et on s’est engagées dans un chemin un rien plus étroit, sous des arbres qui montaient très haut, des palétuviers sans doute. On a roulé jusqu’à atteindre la demeure familiale. J’ai vraiment été impressionnée. C’était une immense maison sur trois étages, aussi large que haute, toute blanche, et il y avait plein d’appentis.

Ils sont tous sortis sur le seuil pour m’accueillir quand nous sommes arrivées. J’ai compris que j’étais attendue comme le messie. Gaëlle a fait les présentations. Les parents avaient dépassé la soixantaine. Elle était en quelque sorte un clone de la mère mais celle-ci était plus grande, avec quelque chose de sculptural que les années n’avaient pas effacé. Il y avait une autre sœur, Coralie, qui ressemblait plus au père, brune comme lui, et beaucoup plus fine, et bien sûr mon hypothétique futur époux. Il était vraiment grand et s’est penché sur moi pour m’embrasser. A son haleine, j’ai compris qu’il était saoul.

Il y avait aussi plusieurs domestiques : la gouvernante, Félicie, une femme d’une quarantaine d’années aux formes généreuses, certainement une métisse tant sa peau était claire, deux filles qui semblaient à peine sorties de l’adolescence, et dont les robes colorées contenaient mal leurs rondeurs, et trois garçons. J’ai eu l’impression, peut-être erronée, qu’ils bandaient tous les trois, leur pantalon de toile dissimulant à grand mal leur érection.

Il était presque midi. Gaëlle m’a conduite à ma chambre, dans une maison qui respirait le passé. J’ai déposé mes bagages et je suis redescendue dans l’immense living pour le repas, le premier qu’on passerait ensemble. On m’a installée d’autorité aux côtés de Richard, mon futur époux. La table était garnie de mets typiques mais que je connaissais déjà. L’une des deux filles servait. Elle m’observait du coin de l’œil. Quand elle m’a donné une généreuse portion de poulet créole, l’espace d’un instant, elle s’est appuyée du ventre contre mon épaule. Ça m’a fait tout drôle. J’avais l’impression que, sur l’île, tout le monde avait une sexualité exacerbée et était prêt à s’adonner à ses instincts au moindre prétexte et sans retenue.

La discussion s’est engagée. Richard me semblait assez sombre. Il y avait du punch sur la table, et il s’est servi plusieurs fois, mangeant à peine. Il ne parlait que très peu, laissant au reste de la famille le soin de faire la conversation. Les parents se sont lancés dans l’histoire de leur famille. Ils étaient ici depuis cinq générations. La petite Noire est revenue se coller plusieurs fois contre moi au prétexte de vérifier que je n’avais besoin de rien. Installée juste en face de moi, Gaëlle, à qui rien n’échappait, souriait. Je dégustais le poulet succulent quand j’ai senti un pied botté venir caresser le mien. J’ai relevé la tête, surprise. Le regard qu’elle m’a jeté contenait une envie non dissimulée. Je me suis demandé si le mariage lesbien était possible sur l’île.

J’ai soigneusement évité l’alcool. Je tenais à garder le contrôle de moi-même. Il y en avait suffisamment assez pour me faire perdre la tête avec le pied botté qui montait le long de ma jambe et m’excitait terriblement. On venait juste d’attaquer le dessert, de l’ananas nappé de chantilly, quand j’ai été saisie par une violente envie de faire pipi. Comme je ne connaissais pas les lieux, j’ai demandé où se trouvaient les toilettes. Gaëlle s’est aussitôt levée pour m’accompagner. Elle m’a guidée dans un dédale de pièces. Mon regard glissait sur les meubles patinés par le temps. Des bruits me parvenaient de l’extérieur : pépiements d’oiseaux, murmures de la végétation toute proche… Mon hypothétique belle-sœur m’a fait entrer dans une grande salle de bains. Je ne m’étais pas soulagée de tout le voyage et j’étais sur le point d’exploser. Je me suis ruée sur le siège des toilettes, retroussant ma jupe et faisant descendre mon string. Gaëlle me regardait avec un intérêt non dissimulé. Elle s’était assise dans le bac à douche, ses pieds bottés posés sur le rebord. Je lisais dans ses yeux qu’elle était captivée par moi et qu’elle cherchait à m’allumer. Elle y réussissait d’ailleurs très bien. J’étais incapable de détacher mon regard d’elle. Le slip était trop petit et il la collait d’une manière obscène, dessinant à la perfection le mont-de-Vénus mais aussi le bourrelet des lèvres et la fente au milieu. Elle l’a écarté me donnant à voir sa chatte. Elle était ouverte, dilatée déjà. Elle avait des nymphes épaisses, une masse de chair qui était sortie d’elle. Tout était visible ou presque, à commencer par le clitoris, comme un gros bouton qui dardait en haut des lèvres, mais aussi son méat qui pointait. Un premier jet d’urine puissant est sorti d’elle, auquel a fait écho un jaillissement semblable chez moi. Mon sexe était, je m’en suis rendu compte en m’examinant, aussi dilaté que le sien. Nous nous sommes contemplées mutuellement. Dans cette position, calée ainsi sur les rebords de la cuvette et le ventre en avant, elle était très ouverte. On voyait les replis de son anus au centre du sillon fessier. En pissant, elle m’a parlé.

— Ne fais pas attention à mon frère. Il est très renfermé. Il n’y aura sans doute pas de miracle mais si tu restes avec nous, tu auras pas mal d’occasions de t’amuser. Si tu veux, je t’en donnerai un avant-goût ce soir, en ville. Ça te dit ?

Je sentais plein de promesses derrière ses paroles. J’ai évidemment dit oui.

Elle a fini de se vider la première. Elle a eu un petit mouvement de bassin pour expulser les dernières gouttes. Moi, j’étais encore en train de faire pipi. Elle s’est approchée.

— Tu sais, ici, a-t-elle justifié, on vit dans la promiscuité, et on n’hésite pas à profiter de la vie. On sait qu’elle est courte et que nous vivons tous dans un monde finissant. Mes parents ont beau se raconter des histoires, c’est comme ça.

Elle m’a malaxé les seins à travers mon T-shirt.

— Ce que ça peut-être bon ! Tu sais, dès que je t’ai vue, je me suis sentie toute moite. Tu es vraiment très appétissante.

J’étais sensible de la poitrine et ça m’a mise dans tous mes états qu’elle me tripote ainsi. Sans lever mon T-shirt, elle a massé mes mamelons à travers le coton, les faisant se durcir.

— On pourra faire plein de choses, toi et moi, a-t-elle rêvé.

Elle s’est accroupie, contemplant ma chatte aux lèvres de laquelle étaient accrochées quelques gouttes d’urine. Je pensais qu’elle allait me caresser, mais elle s’est contentée d’observer attentivement.

— Tu mouilles. Tu es excitée…

Elle a attrapé une serviette, se l’est passée sur la chatte et a essuyé la mienne. Le contact rugueux du tissu éponge a fait monter un frisson de long de ma colonne vertébral mais elle n’a pas été plus loin. On s’est rajustées toutes les deux.

9

Le repas s’est terminé. Il avait été copieux et j’avais envie de faire une sieste. Je me suis excusée. Je connaissais au moins le chemin jusqu’à ma chambre. J’ai monté l’interminable escalier, sentant sur moi le regard des jeunes domestiques. La manière dont leur pantalon était déformé ne laissait aucun doute quant à leurs sentiments. J’amenais du sang neuf. Un autre corps que ceux qu’ils connaissaient déjà par cœur. Je me suis dit que j’allais être la cible de tous les désirs. La chambre était baignée de lumière et la chaleur pénétrait par la fenêtre grande ouverte qui donnait sur un balcon faisant le tour de la maison. Je me suis déshabillée. Il y avait une penderie et une commode pleines de vêtements plus adaptés que ceux que j’amenais de métropole, mais je me sentais tellement bien que j’ai décidé de m’allonger nue sur le lit. Je me suis endormie immédiatement.

Je ne sais pas ce qui m’a réveillée. Certainement le sentiment d’une présence. J’ai eu le réflexe de ne pas ouvrir les yeux mais d’à peine soulever la paupière. Au pied du lit, deux des jeunes domestiques noirs que j’avais aperçus le matin me contemplaient en se masturbant. Ils avaient sorti de leur pantalon deux sexes énormes, et leurs regards étaient collés à moi, avides. Je les sentais sur moi comme une caresse. Ça m’a immédiatement mis le feu au ventre. Autrefois, je me serais peut-être sentie souillée d’être ainsi regardée, aujourd’hui ça me plaisait énormément, tout autant que la vision de ces bites dilatées. Sans atteindre les proportions de l’homme qui m’avait pénétrée dans l’avion, ils avaient quand même des sexes démesurés.

Ils ont fait quelque chose de très étrange mais qui m’a mise dans tous mes états. Sans cesser de me regarder, ils se sont légèrement tournés et ils ont amené leurs glands l’un contre l’autre pour les frotter en riant. J’étais sidérée. Quelques instants plus tard, des jets de sperme puissants ont jailli. J’ai compris qu’ici, on avait recours à tout pour satisfaire des pulsions apparemment irrésistibles, même si ça avait un soupçon d’homosexualité. Le plus étonnant a sans doute été que leurs queues étaient à peine dégonflées quand ils les ont refourrées dans leur pantalon avant de quitter la chambre.

J’ai ouvert les yeux. Je me sentais bien. Le seul problème, c’était ce brasier que j’avais dans le ventre. Il s’était allumé dans l’avion et pas vraiment éteint depuis. Même au plus fort de mes excès, quand j’étais encore dans le Lot, je n’avais jamais été comme ça. J’étais de toute façon convaincue, depuis le moment où j’avais posé le pied sur le sol, que le climat, l’atmosphère de l’île, mais aussi maintenant de la maison, faisaient surgir en soi les pires envies.

On a frappé à la porte. J’ai tiré les draps sur moi. C’était la gouvernante, Félicie.

— Excusez-moi de vous déranger Madame. J’ai vu deux de mes garçons sortir de la chambre. Ils ne sont pas venus vous importuner, j’espère ?

J’ai répondu que non et, au fond, je ne mentais pas. Elle a dit que je leur plaisais beaucoup et qu’ils avaient dû se branler en me regardant sans que je m’en rende compte. Ici tous les hommes avaient la queue en feu. Mais les femmes avaient aussi des picotements dans la chatte. Le climat voulait ça. Je l’ai regardée avec stupéfaction. Elle ne m’apprenait rien de nouveau mais qu’elle évoque ça ouvertement et avec autant de naturel me surprenait.

Elle s’est approchée du lit et elle a posé mon regard sur moi. Je me suis rendu compte que le drap dont je m’étais voilée ne cachait pas grand-chose, je l’ai ramené plus près de moi mais il n’a fait que coller plus à mes formes. Elle dissimulait très mal son avidité.

— Vous êtes une très jolie femme et vous plaisez à beaucoup de monde. Sauf à votre mari mais lui, c’est une autre histoire. Ici, on voit toujours les mêmes corps.

Elle s’est assise au bord du lit : l’occasion pour moi de mieux la voir, et aussi de mieux la sentir. Le parfum cuivré de sa peau est monté à mes narines. Elle avait dépassé largement la cinquantaine et, pourtant, je la trouvais aussi appétissante que des filles plus jeunes. Elle portait une robe légère qui tenait au-dessus de ses seins par un élastique. Dans les rayons de lumière qui baignaient la pièce, sa silhouette apparaissait en transparence à travers le tissu. Je me suis demandé à quoi pouvait ressembler sa chatte.

— Je vous sens crispée. Si vous voulez, je peux vous aider à vous détendre. Je fais de très bons massages.

— J’ai envie de voir quelque chose.

Sa robe arrivait à mi-genoux et elle s’était un rien retroussée quand elle s’était assise. Elle n’a pas protesté quand j’ai glissé ma main dessous. Elle avait la peau chaude, d’une suavité extrême, comme toutes celles que j’ai caressées sur l’île. Quand j’ai repoussé le tissu, elle s’est offerte avec complaisance, écartant des cuisses épaisses et se renversant en arrière. Je n’ai pas été surprise par ce que j’ai trouvé. Les queues étaient hors normes sur l’île, les chattes ne pouvaient que l’être aussi. J’avais déjà eu un aperçu avec l’hôtesse dans l’avion mais, là, c’était vraiment un morceau exceptionnel. Je me suis demandée si c’était l’âge qui lui faisait quelque chose d’aussi fourni. Son sexe s’est dilaté sous ma caresse, et ses lèvres se révélaient incroyablement épaisses, sortant de manière proéminente, très sombres pour leur partie la plus supérieure, roses pour ce qui était plus enfoui. J’ai baladé la pointe de mes doigts dessus.

— Tu peux jouer avec, m’a-t-elle encouragé. J’adore me faire tripoter. Gaëlle me branle très bien.

C’était une autre révélation mais je ne me suis pas fait prier. J’ai allongé ses nymphes, les étirant.

— Les filles plus jeunes ont les lèvres qui sortent moins, mais en vieillissant, ça s’accentue. Pourtant, on a toutes de grosses chattes et on coule beaucoup. C’est comme ça que sont toutes les Martiniquaises.

Comme pour me donner une illustration immédiate de ses propos, un liquide sirupeux a suinté d’abondance d’elle alors qu’elle amenait son index en haut de sa fente. Par curiosité, j’ai lapé le bout de mes doigts. Elle avait le même goût que j’avais trouvé sur la vulve de l’hôtesse.

Elle s’est branlée, partant très vite, et faisant jaillir un clitoris dont la grosseur ne m’a pas vraiment surprise. J’avais à présent intégré qu’ici tout était hors de proportion. Pendant que je me livrais à une exploration de son sexe, il s’est allongé, sortant d’elle. C’était en quelque sorte une queue en miniature. Je voulais la masser là aussi. J’ai écarté sa main, comprenant que c’était exactement ce qu’elle attendait. Pendant que je la branlais, elle a ramené ses doigts les uns contre les autres. Ça faisait un cône. Avec une habileté qui disait qu’elle était habituée à cela, elle l’a planté en elle. C’est rentré avec une facilité qui m’a sidérée. Seul son poignet était visible. Elle a bougé en elle. On a été saisies elle et moi par une sorte d’hystérie. Je massais son clitoris avec la même vigueur qu’elle se fouillait le vagin. Il s’est produit un phénomène curieux : elle a coulé avec une rare abondance, comme si elle pissait, mais ce n’était pas de l’urine, parce que c’était sirupeux. Du moins dans un premier temps. Ensuite ce liquide a été remplacé par d’autres sécrétions blanches et crémeuses, et elle s’est tendue, jouissant tout en les expulsant.

Quand elle a retrouvé ses esprits, elle m’a dit :

— Je vais vous masser.

Elle s’est éclipsée mais elle est revenue très rapidement avec une fiole contenant un liquide translucide. D’un geste sec, elle a rabattu le drap, dévoilant ma nudité. Son regard a glissé sur moi, et c’est avec une voix étrangement brisée qu’elle m’a dit :

— Tu as vraiment un corps magnifique, Madame.

J’ai mis ça, non pas sur le compte de ma beauté supposée, même si je savais que je n’étais pas moche, mais plutôt sur ce que je représentais : une nouveauté, un renouvellement.

Je savais que j’avais envie de ses mains sur moi, de tout ce qu’elle pourrait me faire. Je me suis laissée aller, complètement, alanguie, offerte, m’étirant au maximum, me tendant en arrière, ouvrant mes cuisses. Elle a versé la première rasade de lotion juste en dessous de mes côtes. C’était un liquide un rien poisseux, mais parfumé, d’une odeur très forte, et pas vraiment définissable. Comme pour répondre à la question que je me posais elle m’a dit :

— Ici, on fabrique de nombreuses potions qui servent à tout. Ce sont des secrets que l’on se transmet entre initiés.

Elle a laissé le liquide couler sur moi, dans le creux de mon ventre, dans mon nombril, froid et gluant avant de l’étaler en faisant tourner sa main sur moi, d’abord dans un mouvement circulaire avant de passer à des arabesques compliquées qui n’avaient sans doute pas de sens. C’est à ce moment seulement que ça a vraiment fait effet. Le froid s’est transformé en une chaleur qui a rempli mon être. Je me trouvais dans un état curieux, les sens aiguisés, tout mon corps n’étant plus qu’une envie : que cette main aille partout sur moi et en moi. J’ai senti, à l’endroit même où la caresse a été amorcée, au creux de mon nombril, un point de brûlure et la torsion d’un nerf, pincement devenant au fil des minutes plus irritant, plus vif. J’étais totalement à sa merci, et elle le savait. Mais elle ne cherchait pas à marquer une quelconque emprise, simplement à me procurer du plaisir, même si c’était une manière de m’attacher, parce qu’elle savait que je reviendrais vers elle pour en avoir encore. Elle avait une manière de procéder qui me plaisait. Pas seulement à cause du liquide et de son effet mais parce qu’elle savait comment et surtout où masser, alternant des mouvements appuyés et d’autres plus légers. Elle est venue sur mes seins. Mon corps a réagi comme il ne l’avait jamais fait quand je me caressais. Effet de la potion, de la main ou les deux, mes mamelons se sont allongés de manière spectaculaire.

Elle est descendue sur mes jambes. En même temps qu’elle me massait, elle regardait mon sexe, sans le toucher. Je sentais son regard sur moi, scrutateur.

— Tu as une belle chatte. Tout le monde en aura envie. Sauf ton mari, malheureusement. Lui, ce n’est pas son truc. Mais il faut que tu restes même s’il ne veut pas de toi.

Elle est remontée le long de mes cuisses. Je voulais qu’elle aille sur ma fente, mais elle est revenue directement sur mon ventre. Il y avait toujours ce nerf qui se pinçait : un pincement qui devenait de plus en plus aigu, tout comme la chaleur qui baignait mon corps était de plus en plus forte. J’ai ondulé du bassin, alors qu’elle tournait autour de mon nombril, d’un mouvement circulaire. Elle a eu un sourire satisfait.

— Je sais ce que tu veux.

Elle a fait tomber une goutte, et une seule, de potion au creux d’une main qu’elle a frottée contre l’autre. Le liquide l’a couverte d’une sorte de mousse fournie. Je me suis redressée, prenant appui sur les coussins. Je voulais voir. Elle a appliqué sa paume à plat sur mes lèvres et m’a massée. J’ai senti le premier orgasme monter, que je n’ai pas cherché à retenir. Il m’a traversée, pour être aussitôt suivi d’un autre, et encore d’un autre. Quand elle a relâché la pression, j’étais à bout de forces, mais en même temps, je ressentais encore dans mon ventre ce pincement, et cette faim terrible, que rien n’apaisait. Je me suis dit que j’allais en mourir, que mon cœur allait lâcher. J’ai jeté un coup d’œil à mes chairs intimes. Mon clitoris était sorti, bien moins volumineux que le sien, bien sûr, mais il n’avait jamais été comme ça, pas plus que mes lèvres n’avaient jamais été aussi gonflées. Pour la première fois coulait de moi une sorte de liqueur blanche, épaisse, qui ressemblait à de la béchamel. Je me suis dit que je m’adaptais à l’île, puisque les filles ici crachaient la même sécrétion.

C’est avec le même regard fasciné que j’ai assisté à l’absorption de sa main par mon vagin. C’est sans doute la potion qui a facilité la pénétration. Au moment où elle a appuyé contre mes lèvres, j’ai songé que ça n’allait pas être possible, et j’ai eu un moment de peur, qui s’est dissout dans mon envie. L’effet de la lotion surpassait mes craintes, me faisait penser que tout était possible. Elle a poussé sans même me faire mal, et elle est entrée avec une facilité qui m’a surprise. Un instant, elle était dehors, le moment suivant, elle était dans mon sexe. J’ai senti sa présence dans mon ventre, contre mes parois vaginales. Je n’avais jamais vraiment pensé que l’on puisse caresser quelqu’un de l’intérieur. C’est pourtant ce qu’elle a fait. Il m’a semblé que ses doigts venaient en moi, plus profondément, et qu’ils rentraient en contact avec ce nerf qui était pincé depuis le début. J’ai joui, plusieurs fois, d’une manière plus intense, sentant que sortait de moi du liquide qui l’a éclaboussée, avec l’impression que c’étaient mes tripes qui jaillissaient de mon ventre. J’ai eu un ultime orgasme avant de me relâcher, sans plus de forces. Ce que mon regard a conservé, alors qu’elle se redressait et s’éloignait, c’est le fait que sa robe et ses bras étaient souillés d’éclaboussures blanchâtres et qu’elle semblait satisfaite. Elle a rebouché la fiole, avant de disparaître.

Je me suis endormie. Je ne sais pas très bien si ce qui est venu par la suite tenait du rêve ou de la réalité. Mon futur mari est rentré dans la pièce. Il s’est approché de moi. Il m’a considérée longuement. J’étais nue, mais je n’ai même pas cherché à me cacher. Il y avait quelque chose d’infiniment triste sur son visage. Comme pour une démonstration, il a sorti son sexe et me l’a présenté, tout flasque.

— Tu ne m’inspires absolument rien. Il faut que tu retournes en métropole. Mes parents veulent à tout prix sauver la famille. Ce n’est pas la peine. De toute façon, je ne céderai jamais à leurs vœux.

Il a rengainé son sexe et il est parti. Dans le prolongement de ce même rêve, une autre personne a pénétré dans la pièce : Gaëlle. Elle a posé un regard plein de désir sur moi. J’ai senti qu’elle avait envie de plein de choses, mais elle s’est maîtrisée, et s’est éclipsée. Je me suis rendormie après.

10

Le soir même, au dîner, il n’y avait quasiment personne autour de la table. Seulement Gaëlle, qui est arrivée après moi. Sa mère était passée pour me dire de manger sans attendre. Ici, m’avait-elle expliqué, chacun vaquait à ses activités et hormis les grandes occasions, la famille était rarement ensemble. J’ai été servie par une jeune Noire sur les fesses bombées de laquelle Gaëlle, en arrivant, avait asséné une claque sonore. La petite, par réflexe, avait cambré la croupe comme si elle attendait plus. Elle était habillée de manière européenne : une courte jupe en jean, des escarpins et un chemisier blanc largement échancré sur ses seins.

— On part dès qu’on a fini. On va aller s’amuser. Tu verras, tu ne le regretteras pas.

J’avais le sentiment qu’il y avait dans ses paroles pas mal de promesses sombres. Que ce « tu ne le regretteras pas » laissait entendre que tout n’allait pas forcément être positif mais j’étais curieuse. Surtout, il y avait dans mon ventre ce nerf qui était encore pincé des caresses de la gouvernante.

La nuit tombait quand on a pris la piste. On est parties en sens inverse du matin. Gaëlle conduisait vite, comme s’il lui tardait d’arriver. Je pensais qu’elle me ramenait vers Fort-de-France, au lieu de cela, elle a pris de nombreuses routes pas goudronnées, creusées d’ornières. J’aurais été incapable de reconstituer le trajet. On a fini par s’arrêter dans ce qui ressemblait un peu à une ville fantôme construite hâtivement avec une vingtaine de maisons en bois dont coulaient de la lumière, des voix, des cris. Je me posais pas mal de questions sans oser en formuler aucune. Elle m’a donné quelques précisions peut-être parce qu’elle me sentait nerveuse.

— Ce sont des villages érigés à la va-vite par ceux qui travaillent sur les plantations. C’est leur domaine. Ils viennent là pour faire la fête.

J’ai compris de quoi il s’agissait en pénétrant dans l’une de ces vastes cabanes qui m’a fait penser plus ou moins aux saloons tels qu’ils sont mis en scène dans les westerns. Il y avait une forte population masculine, installée autour de tables et le long d’un comptoir, buvant sans aucune modération. Pas mal de filles aussi, à commencer par celles qui se trouvaient dans la salle et qui leur tenaient compagnie. Elles étaient magnifiques, charnues, avec des seins énormes et des croupes pleines. Elles s’offraient, impudiques, heureuses d’être caressées, installées souvent sur les genoux d’un homme, se laissant tripoter par lui et par ceux qui l’entouraient. Elles avaient quasiment toutes la même tenue, une robe de soirée, sans soutien-gorge dessous, une culotte, un string, ou rien pour la plupart, des escarpins ou des bottes. Certaines étaient lourdement maquillées, d’autres en contraste pas du tout. Elles avaient ce point commun d’être toutes aussi appétissantes les unes que les autres. De table en table, les variations infinies mettaient en scène autant de tableaux qui étaient plus ou moins impudiques. Elles se laissaient caresser et les hommes ne s’en privaient pas. Des mains avides s’attardaient sur des seins généreux sortis d’un décolleté, s’aventuraient sur des cuisses ou sur les rondeurs de fesses charnues, ou sur les lèvres d’un sexe facilement accessible, les robes courtes remontant naturellement. Hommes et femmes riaient, et tout se faisait naturellement. C’étaient autant de scènes qui ont mis le feu à mon ventre.

A certaines tables, ça allait déjà plus loin, sans que cet exhibitionnisme paraisse gêner qui que ce soit. Une fille à quatre pattes branlait deux bites pendant qu’elle en avait une dans sa bouche. Ça lui distendait les joues. Les types avaient des queues aussi épaisses et longues que celles que j’avais pu voir jusqu’à présent.

Encore plus loin sur la gauche, une fille, assise comme pas mal d’autres sur les genoux d’un homme jouait avec sa verge. Au moment où nous sommes rentrées, elle se la fourrait dans le sexe. Elle s’est soulevée délicatement, a penché la queue en arrière et elle l’a enfoncée dans son vagin. Quand elle s’est laissée retomber, la hampe était aux trois quarts en elle, et il était sûr qu’elle n’aurait pas pu en rentrer plus vu la longueur de l’engin. Elle a esquissé de petits mouvements de va-et-vient sur le monstrueux tuyau qui rentrait et sortait de sa vulve dilatée. J’ai trouvé ça extraordinairement excitant, et je n’étais apparemment pas la seule. A la même table, trois des compagnons du veinard qui était gainé par les parois vaginales de la fille masturbaient leurs sexes démesurés, ne perdant pas une miette de ce qui se passait.

Au bout d’un moment, la fille s’est dégagée et elle s’est s’installée sur un second partenaire. Elle s’est mise dos contre ventre, pour que les autres puissent bien voir son sexe dilaté et coulant, la queue qu’elle prenait du bout des doigts et posait contre ses lèvres, l’enfonçant quasi immédiatement à l’intérieur, faisant à nouveau ce travail du ventre dont je n’appréciais qu’à présent l’habileté. Elle avait des mouvements économes, lents, qui impliquaient son bassin, pour faire rentrer et sortir la queue d’elle. A plusieurs reprises, le sexe allait glisser hors de sa chatte, mais au dernier moment, alors que le gland était visible, elle le rattrapait, et le faisait rentrer à nouveau aussi loin que possible.

Plus loin, une fille allongée sur une table écartait les cuisses autant que cela lui était possible. Des hommes faisaient cercle autour d’elle, ricanant. L’un d’entre eux avait la main fourrée dans le sexe offert, son poignet gainé par les lèvres épaisses. Ça plaisait à la fille. Son visage était un masque de jouissance. Quand il s’est retiré, le vagin est resté dilaté, laissant voir les creux et les replis d’un intérieur rougeâtre. Les sécrétions bloquées par le poing se sont écoulées, abondantes. Un ruissellement gras que les hommes regardaient, fascinés, en se branlant. Un autre d’entre eux, tout en se masturbant, a enfoncé sa main entière en elle.

Sur la scène ça n’était pas mieux. Plusieurs filles étaient en action, sur cet espace surélevé, sous les yeux des spectateurs qui étaient regroupés tout près. La seule différence c’était qu’alors qu’ils n’hésitaient pas à caresser les femmes dans la salle, ils avaient une sorte de respect pour celles qui dansaient et s’exhibaient, et ils n’osaient pas les toucher, une question de code sans doute, alors qu’elles étaient à quelques centimètres d’eux. Au centre il y avait une barre, dans la tradition du pole dancing, autour duquel une danseuse évoluait. Elle portait un microbikini, le haut couvrant un tiers à peine de ses seins, dont les mamelons tendaient le tissu jaune quasi transparent. Le bas, un microstring, ne cachait pas ses lèvres de sexe, mais au contraire avait été absorbé par celles-ci de telle sorte qu’on apercevait parfaitement sa fente. Elle avait un corps épais, surdimensionné sur certaines parties, des fesses haut perchées, volumineuses, entre lesquelles le tissu du string avait disparu aussi, et des cuisses charnues. Elle était perchée sur des escarpins qui devaient la surélever d’une bonne dizaine de centimètres, mais ça ne la gênait pas. Au contraire, elle était en équilibre. J’ai vraiment été impressionnée par la manière qu’elle avait de défier la pesanteur. Elle enchaînait les figures, tournant autour de la barre. Je connaissais le nom de certaines. La chandelle, par exemple. Celle qui me plaisait le plus consistait à écarter les jambes pour venir appuyer son bassin contre la barre, et à tourner autour. C’était une scène troublante. J’avais déjà vu des spectacles de pole dancing, mais c’était la première fois que je comprenais pourquoi ils m’avaient toujours remuée. La barre représentait de manière symbolique un homme et son sexe, autour de qui on se serait accroché.

Sur la gauche, rapprochées du bord de la scène, des filles dans un semblable accoutrement dansaient tout près d’hommes qui tenaient des billets et qui les glissaient entre leurs seins, dans leur bikini, ou dans les cordons de leur string. Elles savaient exactement ce qu’il fallait faire pour esquisser les mouvements qui plaisaient. Se plier en deux, agiter leur croupe de haut en bas, de droite à gauche, s’accroupir, en gardant les cuisses très ouvertes, et bouger lentement, en laissant voir leur sexe, afin que chaque homme puisse imaginer qu’il était planté dedans et qu’elles bougeaient pour le faire jouir. Toutes les filles portaient à l’identique des microstrings qui, de manière logique, ne pouvaient que se ficher entre leurs lèvres, là où les hommes imaginaient qu’il puisse y avoir leur queue.

Celle qui attirait le plus de monde était une ravissante créature, massive comme ses collègues, qui était accroupie au bord de la scène. Elle avait teint ses cheveux en blond. Elle avait sorti ses seins de son soutien-gorge, et écarté son string sur le côté. Ce n’est qu’en approchant que j’ai compris les raisons de son succès. Elle se livrait à une curieuse gymnastique, mettant en mouvement ses muscles vaginaux. Son sexe était dilaté, et on voyait parfaitement à l’intérieur les mouvements de contraction de ses muscles qui s’ouvraient et se fermaient. C’était vraiment impressionnant. Tous les hommes qui déposaient des billets devant elle devaient imaginer sans aucun doute ce que cela aurait fait s’ils avaient eu leur queue entourée de ce sexe qui aurait serré et relâché la pression. Certains se branlaient.

On passait près d’une table quand une main large et chaude s’est posée sur mes fesses. Je me suis immobilisée, la laissant aller d’un lobe à l’autre, s’appesantir dans le sillon sans encore se glisser sous la robe. Je m’amollissais. J’avais du mal à me retenir de gémir. Je restais là, incapable de bouger. Me sentant figée, Gaëlle s’est retournée. Elle ne s’est pas rendu compte de la situation. Elle a en revanche adressée un sourire à quelqu’un qui se trouvait sur ma gauche :

— Napoléon ! Je ne pensais pas te trouver là…

Je me suis retournée moi aussi, échappant à regret à l’emprise de la main. Derrière nous se tenaient deux grands Noirs athlétiques, dont celui qui m’avait caressé les fesses. Il posait un regard de braise sur moi. Je lui plaisais, c’était clair.

— J’ai fini la semaine, m’dame, et je viens m’encanailler avec mon frère.

Gaëlle a fait les présentations.

— Katherine qui vient d’arriver sur l’île. Napoléon et son frère Alexandre qui travaillent sur la plantation.

Elle a ajouté qu’elle et eux se connaissaient bien. Son ton laissait entendre qu’effectivement il y avait pas mal de choses entre eux, et que cela n’avait rien à voir avec la canne à sucre.

— Notre table est là. Vous vous asseyez avec nous ?

Comme moi elle n’aurait pas envisagé une seule seconde de dire non. Nous nous sommes installés. Une serveuse a surgi. Elles étaient un rien plus habillées que les danseuses avec un corsage qui contenait mal leur poitrine et une jupe noire, très courte, que leur croupe tendait et qui au moindre mouvement laissait voir ce qu’il y avait dessous : un sous-vêtement, l’arrondi d’une fesse, le dessin d’un sexe. Paradoxalement, alors qu’elles se voulaient de simples serveuses, esquivant toute avance, elles étaient plus appétissantes que les danseuses.

Une fois qu’on a été installés, les deux Noirs ont été immédiatement très entreprenants, d’abord en paroles, murmurant des choses auxquelles il était très difficile de croire, mais qui n’étaient qu’un prétexte : « tu es vraiment magnifique, tu as de beaux cheveux, de jolis yeux… » et faisaient partie de leur stratégie de séduction. Je regardais Gaëlle du coin de l’œil. Son regard brillait, et sur son visage se lisait une expression de félicité absolue, comme si ce qu’elle trouvait là était le plus précieux des trésors. Quelque chose qui s’est accentué quand son compagnon a baladé ses mains sur elle. Il y allait d’une manière sournoise. Il y avait de toute façon tellement de chair offerte qu’il était difficile de savoir ou poser les doigts : sur les cuisses, sur les bras, les épaules.

Quand elle s’est assise, sa jupe s’est relevée, laissant voir le renflement de son sexe moulé par un simple slip blanc déjà mouillé. Des regards avides étaient braqués sur elle. Ce n’était évidemment pas la première fois qu’elle venait ici et si, ce soir, ces deux hommes l’avaient branchée, bien d’autres avaient dû le faire en d’autres temps, qui regrettaient de ne pas avoir son corps à disposition une fois de plus.

Mon partenaire hésitait mais j’ai pris sa main pour la glisser sous ma robe, au contact de mon slip. Il a eu un sourire carnassier, et il a perdu toute retenue alors que ses doigts me massaient à travers le tissu. Il n’y a quasiment plus eu de paroles échangées tout le long de la soirée, sauf : « Rentre-la ! Caresse-moi plus haut… »

On a très vite fait comme les autres, on s’est installées sur leurs genoux. Je ressentais un merveilleux sentiment de triomphe à être ainsi. Contre nos fesses, nous sentions l’une et l’autre leurs queues démesurées qui ne demandaient qu’un geste de notre part pour jaillir de leurs pantalons. Ils nous ont pelotées. Gaëlle représentait une sorte de miroir, juste sous mes yeux, de ce qu’il m’arrivait et de ce que je ressentais. Elle se pâmait sous les caresses de son partenaire, qui la massait et dénudait ses parties les plus intimes. Il a mis ses seins à l’air. Ensuite, remontant entre les cuisses largement écartées, il a fait descendre son slip. Elle a dégagé une cheville, la boule de tissu restant accrochée à l’autre. Elle avait un sexe glabre sauf pour une bande qui, juste au-dessus des lèvres, disait qu’elle était une vraie blonde. Les deux hommes menaient le jeu, du moins le croyaient-ils, mais ils ont été très surpris quand je me suis penchée sur Gaëlle et que j’ai posé ma bouche sur ses seins. C’était exactement ce dont j’avais envie depuis que je l’avais vue pour la première fois. Elle m’attirait terriblement. Nos regards se sont croisés ; il y avait une lueur vicieuse dans ses yeux.

— Je me demandais quand tu passerais enfin à l’action.

Sa peau avait une saveur sucrée. J’ai gobé les bouts de ses seins que les caresses des deux Noirs avaient déjà érigés. Je les ai délicatement mordillés du bout des dents, avant de balader la pointe de ma langue dessus.

Elle a exprimé quelques jours plus tard ce que j’ai pressenti ce soir-là : « Ici, tu es constamment écartelée entre plusieurs envies. Il y a des corps de fille, de garçon, et ils sont tous offerts, à toi si tu sais et si tu peux les saisir. C’est comme une fleur, il suffit de la cueillir. Mais tu ne peux pas tout avoir. Alors il faut faire des choix. Un mec plutôt qu’une fille. Une fille plutôt qu’une autre fille. C’est très frustrant ! »

Mon regard errait sur la salle. Une autre fille était maintenant à la barre verticale. Très souple, encore plus que la première, elle s’était mis la tête en bas le long de la colonne autour de laquelle elle avait noué ses jambes et contre laquelle elle massait son sexe. J’étais assez douée en gymnastique mais j’avoue que j’étais parfaitement incapable d’en faire autant.

Dans une démonstration tout aussi spectaculaire, la fille qui jouait avec ses muscles intimes urinait en projetant haut et loin des jets puissants. Elle arrosait ses admirateurs qui ne faisaient rien pour ne pas être souillés, bien au contraire. Partout, les choses étaient montées d’un cran. Sur ma droite, une fille faisait éjaculer les uns après les autres ses partenaires, après les avoir sucés longtemps. Son visage et sa bouche étaient maculés de sperme. Après avoir été fouillée par des mains d’homme, la fille installée sur la table, jambes largement écartées, venait de fourrer maintenant la sienne en elle. Ses partenaires y avaient été sans hésitation, mais elle ne se ménageait pas non plus, poussant aussi loin que possible, se besognant… Le résultat ne s’est pas fait attendre. Quand elle s’est retirée, un geyser de sécrétions blanchâtres a jailli, éclaboussant les spectateurs.

Pour ne pas être en reste, Gaëlle et moi avons mis à nu les sexes de nos compagnons. C’étaient deux gros bâtons noirs qui palpitaient, pas encore entièrement érigés et pourtant déjà impressionnants. On les a masturbés. Mon partenaire m’a fait un clin d’œil :

— Alors, j’en ai une grosse, hein ?

— Fais pas le mariolle, lui ai-je cloué le bec, ça fait déjà un bon moment que j’en vois d’aussi volumineuses.

Ça lui a rabattu le caquet, mais il avait raison. J’étais encore impressionnée, et il faudrait du temps avant que s’efface la surprise que j’éprouvais à chaque fois.

Ils ont enfilé des préservatifs, avec une habileté qui disait qu’ils faisaient ça souvent, par réflexe, sans même y penser. J’avais la queue de mon partenaire dans la main, je la sentais pleine de vie, de désir, le sang pulsant. Je branlais. Il a gémi. Je sentais en lui, comme en pas mal d’hommes et de femmes sur cette île, une constante frénésie que rien ne parvenait à apaiser, et que tout attisait. Ils n’étaient pour ainsi dire jamais soulagés. La simple vision d’un autre corps refaisait naître en eux un nouveau désir.

On les a bien branlés, faisant durer le suspense, autant pour nous que pour eux, avant de nous empaler sur leur queue congestionnée. Je me suis sentie me remplir avec une jouissance difficilement imaginable. Malgré tout, l’espace d’un instant, j’ai eu peur que, vu sa longueur, la verge ne m’éventre, mais les choses se sont arrangées. Je ne sais pas trop bien comment d’ailleurs. J’avais de la marge. Le vagin d’une fille est sans doute plus profond et plus élastique qu’on ne le penserait.

Gaëlle et moi nous nous sommes regardées, l’une comme l’autre, ravies. On était assises sur les deux sexes. J’ai esquissé de petits mouvements de hanche, tournant autour de la queue de mon partenaire. Une sorte de massage qui lui a apparemment plu. Gaëlle a préféré se faire monter et descendre sur la bite dressée, la faisant apparaître et disparaître luisante des sécrétions dont elle enduisait le préservatif. A chaque réapparition, il me semblait que la verge devenait encore plus épaisse. Pour ma part, je préférais, et de loin, continuer ce roulement de hanches qui me permettait de tenir mon partenaire et de sentir son sexe en moi, épais, chaud, étirant mes chairs comme un corps étranger mais dont je souhaitais tout sauf l’expulser.

Gaëlle s’est penchée vers moi, cherchant ma bouche tout en me tripotant les seins. C’était le genre de spectacle qui mettait les hommes en feu. Quand nous nous sommes détachées l’une de l’autre, nous avons de concert sorti leur queue de notre chatte et nous les avons masturbés. L’une comme l’autre avons été littéralement arrosées par leur sperme. Le plus surprenant sans doute, mais je m’y suis habituée par la suite, a été de constater que le fait qu’ils aient éjaculé ne changeait pas grand-chose. Leurs queues demeuraient roides, aussi épaisses.

11

Après nous être rafraîchies avec les consommations apportées par la serveuse, Gaëlle a suggéré d’aller faire un tour dans les dortoirs.

— On y sera plus à l’aise.

Nous sommes sorties. La nuit était tombée et la végétation toute proche bruissait de mille petits sons : mouvements d’animaux dans la nuit, plantes agitées par le vent. Pour la première fois, j’ai réalisé que j’étais loin de chez moi et dans une situation qui, vue de France, m’aurait paru irréaliste. Imitant Gaëlle, j’ai attrapé mon partenaire par la queue pour l’entraîner avec moi, comme on guide un animal par son licol. Je n’avais même pas pensé à ma sœur depuis que j’étais arrivée.

Je sentais le volume du sexe dans ma main. Moi qui aimais les grosses bites, et qui en avais accueilli des dizaines dans le Lot, je ne pouvais que jubiler, et c’était bien ce que je faisais en ayant un pareil morceau dans la main. L’idée qu’il y avait sur l’île autant de queues gigantesques, figées dans des érections quasi perpétuelles, ou qui ne se dégonflaient qu’après bien des orgasmes me trottait dans la tête. J’avais envie d’en essayer le maximum. Et au moins pour cela, de rester, même si le mariage était déjà clairement tombé à l’eau d’après les commentaires que j’avais entendus.

Nous sommes passés devant les baraquements de fortune. Par les fenêtres, on apercevait les pièces éclairées mais j’en ai eu une idée plus précise quand nous sommes entrés dans l’une d’elles. C’était l’une des plus vides, les autres étaient bondées. Des lits sommaires, des divans étaient disposés sans réel souci d’arrangement. On comprenait bien que c’étaient des cabanes qui n’étaient là que dans un seul but : permettre à des couples de s’unir le soir. A vrai dire, les choses n’étaient pas vraiment différentes de ce qu’il se passait dans le bar, à ceci près qu’il n’y avait pas de danseuses sur scène. Des hommes et des femmes s’unissaient sans se soucier des regards que l’on pouvait poser sur eux.

Gaëlle a désigné une Blanche avec une épaisse chevelure bouclée. A quatre pattes, elle était allongée au-dessus un homme qui, couché sur un divan, faisait aller et venir sa queue en elle. A genoux derrière elle, un autre type l’enculait. Les hanches larges et la poitrine plantureuse, elle était magnifique. Elle avait la tête relevée, les yeux mi-clos, et son visage était l’expression d’une extase absolue.

— C’est Vicky… La fille de l’un des plus gros propriétaires de l’île. Elle vient ici quasiment tous les soirs se faire mettre par des queues de rencontre. Tu vois, ici, c’est une sorte de no man’s land où les différences sociales sont abolies. Riches et pauvres, puissants et misérables se côtoient, pour un moment.

On s’est installées sur un sommier recouvert d’un matelas souillé de taches douteuses. Ce serait notre domaine pour un moment. Je n’arrivais pas à détacher mes yeux de Vicky qui se faisait besogner par les deux hommes. Un troisième venait de se joindre au groupe, sa queue dodelinant devant le visage de la vicieuse. Celle-ci a rouvert les yeux, une question d’instinct, ou peut-être d’odeur. Elle a semblé ravie d’avoir un supplément. Elle s’est un rien redressée et tendue pour lécher le gland. C’était peut-être un test pour vérifier s’il était à son goût. Ça a dû être affirmatif, parce qu’elle l’a engouffré avec appétit, parvenant à en rentrer la quasi-totalité, joues dilatées. Le temps que je contemple ce spectacle, Gaëlle s’était accaparé nos deux compagnons. Ils la déshabillaient, caressant son corps, la frôlant des protubérances obscènes de leurs queues. Elle laissait aller ses mains sur leur sexe. Ils étaient jeunes, leurs muscles, coulant sous la peau, faits souples et épais par le travail dans les champs de canne à sucre. Elle m’a regardée.

— Moi d’abord, toi après !

Sur des chevets faits de grossières caisses de bois étaient disposées des boîtes pleines de préservatifs. Elle a attrapé deux emballages et les a déchirés, gainant, avec la même habileté avec laquelle ils s’en étaient couverts plus tôt, les queues dressées.

— Tu veux me les introduire ?

Je me suis glissée jusqu’à elle. Elle s’est basculée en arrière, reposant sur un oreiller jaune de crasse, ce dont elle se fichait sûrement. Elle a ouvert les cuisses. Les deux garçons attendaient de pouvoir la pénétrer, leurs queues agitées de petits spasmes.

J’ai examiné de plus près le sexe de Gaëlle. Elle était restée dilatée. Elle avait des lèvres étirées et qui, curieusement, partaient sur le côté, en se redressant. En un sens, ce n’était pas plus mal, ça permettait de voir mieux un intérieur rose. Je suis venue sur elle de ma langue, allant partout, lapant ses sécrétions. Je me suis tournée vers un des Noirs, et j’ai attrapé sa queue. J’ai posé le gland épais sur les lèvres et j’ai massé. Gaëlle a gémi, et le jeune n’était pas moins excité. Il a lâché un jet de sperme dans le préservatif, ce qui a fait une traînée blanche. Il s’est ressaisi. Je l’ai posé au centre la vulve et je l’ai fait avancer.

Je suis restée la maîtresse du jeu très longtemps. Faisant rentrer un sexe, le regardant bouger, le ressortant quand je le décidais pour le sucer, l’introduisant à nouveau. Léchant les seins de Gaëlle, le pourtour de sa fente alors que la queue bougeait en elle, et en profitant par la même occasion pour parcourir aussi la longue tige. Les préservatifs se couvraient de sécrétions de plus en plus abondantes et se remplissaient occasionnellement de relâchements de sperme quand ils étaient trop excités.

Gaëlle s’est retournée, pour se mettre à quatre pattes. J’ai compris ce qu’elle voulait : être remplie par les deux garçons comme Vicky. J’ai fait s’allonger le premier Noir sur le lit ; il se masturbait mais n’avait pas besoin de cela pour que son sexe soit roide. J’ai déplacé Gaëlle, en la prenant par les hanches, et, après quelques coups de langue sur sa chatte, j’ai fait rentrer la bite en elle. Elle est allée et venue dessus à grands coups de bassin, comme si elle voulait vérifier qu’elle pouvait toujours accueillir intégralement une aussi grosse queue dans son ventre. Ça fonctionnait à merveille mais j’avais par contre des craintes concernant son anus, offert dans cette position qui lui ouvrait les fesses. Il était évidemment plus étroit que son vagin. Je l’ai léché, sentant la souplesse de sa muqueuse sous ma langue mais aussi qu’elle avait certainement chié pas très longtemps avant quand son goût acre m’a envahi. L’orifice s’est ouvert avec une facilité qui m’a déconcertée. Je suis restée dessus bien plus longtemps que nécessaire, la travaillant de la langue, réalisant avec quelle facilité je m’enfonçais dans son canal anal. Elle s’est prêtée avec complaisance à mes caresses bien que je n’aie pas su dans quelle mesure c’étaient celles-ci ou le va-et-vient de la queue dans son ventre qui la faisait gémir.

A mes côtés, son épaule pressée contre la mienne, l’autre Noir attendait de pouvoir intervenir lui aussi. Il se masturbait et, sous mes yeux, j’avais ce sexe énorme caressé par une main qui montait et descendait. Quand j’ai abandonné l’anus de Gaëlle, à présent couvert de salive, et dilaté de telle sorte qu’on voyait l’intérieur, je n’ai pas pu me retenir de prendre la queue dans ma bouche, et d’en avaler une bonne partie. J’ai eu une pointe de jalousie envers mon hypothétique belle-sœur. Elle avait l’habitude de tout cela. Son anus s’était assoupli à force de prendre des sexes énormes, et sa bouche pouvait accueillir l’une de ces queues dans sa totalité, là où j’en prenais difficilement un tiers. Aussi ça a été avec amertume et une volonté de revanche que j’ai attiré la verge vers son cul. J’en ai été pour mes frais et elle n’a même pas émis une plainte de douleur quand le gland s’est enfoncé entre ses fesses. J’ai observé le phénomène avec curiosité parce qu’arrivée à la moitié de la verge, elle s’est immobilisée avant de faire des contorsions pour la rentrer totalement en elle. Ça faisait vraiment tout drôle de voir le ventre du type collé quasiment contre ses fesses, et de penser qu’elle avait un vrai gourdin fiché dans ses entrailles. J’étais en extase devant le spectacle. Les deux queues bougeaient et je me délectais du moindre détail.

En fait, j’étais en quelque sorte la maîtresse du jeu. Je sortais une des deux bites quand j’avais envie, je l’enfonçais dans ma bouche et je la remettais là d’où elle était venue. Je léchais l’anus et la chatte dilatés. Je m’enivrais autant du goût âcre de l’étroit orifice que de celui des sécrétions. J’étais avide de tout. J’ai fini exactement comme je le voulais en me fourrant l’une des bites dans la bouche après les avoir décapotée et j’ai branlé l’autre juste devant mon visage. C’est avec un sentiment d’extase que j’ai reçu en pleine figure le double jet de sperme.

Comme je l’avais anticipé, se vider n’a pas fait débander nos partenaires. J’ai attrapé deux préservatifs et je les enfilés sur les queues, répétant ce geste dans ce qui semblait être un cycle sans fin. J’ai attrapé l’un des deux garçons et je l’ai fait s’allonger avant de me mettre à quatre pattes au-dessus de lui. Inversant nos rôles, Gaëlle a pris la suite, faisant se pencher l’autre Noir. Elle a empaumé les queues. Evidemment, en ce qui concernait mon anus, les choses ne se sont pas passées aussi facilement qu’avec elle. En dépit du plaisir, j’avais mal mais, au final, je me suis quand même retrouvée avec deux bites fichées en moi pour la première fois de ma vie. Je me suis dit que j’avais eu raison de venir sur l’île au moins pour cela. Je ne m’étais jamais sentie autant remplie.

On a quitté le camp vers trois heures du matin. La nuit était plus sombre, parfumée de mille et une odeurs enivrantes qui m’ont tourné la tête : des fleurs, des fruits, tout un monde que je ne faisais que découvrir. Dans les baraquements, les couples se succédaient, s’assemblaient, se décomposaient et se reformaient.

Gaëlle s’est tournée l’espace d’un instant vers moi comme pour dire quelque chose mais elle a semblé se raviser. Je lui ai demandé :

— Qu’est-ce qu’il y a ?

Ça l’a décidée.

— Tu veux savoir pourquoi mon frère n’est pas intéressé par toi ?

Sans attendre ma réponse, elle m’a entraînée vers l’une des cabanes, au bout d’une rangée. En pénétrant dans la pièce, j’ai compris qu’ici se rassemblaient des homosexuels mâles.

Je ne l’ai pas repéré immédiatement parmi les enchevêtrements de corps. Il était pourtant bien là, assis sur une banquette, entièrement nu. Entre ses cuisses, ce sexe que, rêve ou réalité, le spectacle de mon corps nu n’avait pas fait bander dans l’après-midi était long, épais, tout droit contre son ventre. Devant lui, deux Noirs lui présentaient leurs verges érigées dont il s’efforçait d’engouffrer le maximum. On est arrivées pour ainsi dire à un moment crucial. Les deux hommes l’ont repoussé et ont masturbé leur sexe avec violence pour éjaculer sur son visage et dans sa bouche ouverte. Ça devait beaucoup lui plaire ; sans qu’il se touche, il a éjaculé lui aussi. Il s’est rendu compte qu’on était là et, son regard planté dans le mien, il a eu un petit rire. Cette fois, la leçon était claire. Je ne risquais pas de devenir son épouse, autrement que pour respecter les convenances. Je mentirais si je prétendais que j’étais vraiment surprise. Les diverses allusions dans la journée m’avaient édifiée. Mais pourquoi ses parents voulaient-ils à tout prix une belle-fille ? Ignoraient-ils les goûts de leur fils ? Apparemment, il ne faisait rien pour les cacher et dans l’île comme partout les rumeurs devaient aller bon train.

J’ai posé la question à Gaëlle quand nous sommes parties. Elle m’a répondu qu’ici, c’était le règne des apparences, un décor de carton-pâte qui s’écroulerait un jour. Si jamais le mariage se faisait, je devrais trouver mon bonheur ailleurs. Mais ce n’est pas pour cela que je ne devais pas rester. On avait une vie de rêve sur l’île même si elle touchait à sa fin. Elle a hésité avant d’ajouter :

— J’ai trouvé quelqu’un avec qui tout partager, et je n’ai pas envie de la perdre.

12

C’est dans les jours qui ont suivi que j’ai vraiment pris la mesure de ce qu’était la vie ici. On baignait en permanence dans une chaleur moite. Elle plongeait dans une sorte de torpeur qui vous saisissait et vous faisait vous sentir bien, réveillait vos sens mais aussi vous assoupissait. Il fallait lutter en permanence contre cet amollissement.

J’avais emporté des jeans mais des chemises trop épaisses. On m’avait préparé une garde-robe de tops dans des tissus légers, et de robes qui ne l’étaient pas moins. Si j’ai gardé un soutien-gorge, j’ai renoncé très vite à mettre une culotte. Elles me collaient en permanence à la chatte et je n’avais pas besoin de ça pour être excitée. Ça plaisait à Gaëlle qui aimait avoir accès à mon sexe quand elle le désirait, mais ça contribuait aussi à cette sensualité diffuse dans laquelle je nageais. J’aimais me sentir le cul nu, ça me faisait des sensations. Et encore plus quand les regards s’attardaient sur moi. Ici, sur l’île, tout le monde se laissait aller à ses pulsions. Si on avait envie de quelqu’un, et si c’était réciproque, il n’y avait pas vraiment d’attente. Il n’y avait aussi pas de tabous et on ne reculait devant rien. On ne se souciait pas de la bienséance, des normes, des règles. Mais je n’étais pas sûre qu’autant de regards concupiscents se posaient sur d’autres personnes que moi. Je sentais bien que j’étais pour ainsi dire une sorte de proie convoitée par tous : jeunes, vieux, hommes ou femmes. Sur le domaine, quasiment tous me désiraient, avec plus ou moins d’intensité. Le père de Gaëlle me jetait des regards libidineux, même s’il était probable qu’il n’irait sans doute pas plus loin. Il était alcoolique, et cela l’empêchait sans doute de bander. Michelle, sa femme n’était pas en reste. Quant à Gaëlle, elle avait envers moi un comportement teinté de jalousie. Elle était très possessive.

Tout le personnel me fixait avec une envie mal dissimulée, hommes comme femmes. Quand je me trouvais dans une pièce, je sentais des regards, parfois croisés, sur moi, qui frôlaient ma chair, la caressaient, la soupesaient. C’était quelque chose d’extrêmement flatteur. J’ai tenté de faire s’approcher de moi des filles, les provoquant, en leur demandant d’examiner un bouton imaginaire à l’intérieur de mes cuisses ou sur mes seins. Il ne s’est jamais rien produit. J’ai fini par comprendre que j’étais la chasse gardée de Félicie, la gouvernante, et que personne n’osait aller sur son domaine personnel. Ma vie sur l’île n’a pourtant pas été indolente. Bien au contraire, j’ai été prise dans un rythme frénétique.

Tout a commencé le dimanche matin, le lendemain du jour où je suis arrivée. J’ai été réveillée par des sensations si agréables que je n’ai jamais pu les épuiser : des odeurs fortes de végétaux, de fleurs et de fruits. Je me suis souvenue de notre retour. Gaëlle voulait qu’on couche ensemble, mais j’avais réussi à me séparer d’elle. Je n’avais pu dormir que quelques heures, mais je me sentais étonnamment en forme. Je me suis douchée et je suis descendue. A la différence du dîner, au petit déjeuner, la famille était quasiment au complet. J’ai salué, et je me suis assise. Gaëlle était mal réveillée et Richard, mon hypothétique futur mari, n’était pas là. Je l’ai revu, se faisant éclabousser de sperme. J’ai senti le regard de celle qui aurait pu être ma belle-mère sur moi. Elle me scrutait. Que cherchait-elle à savoir, qu’imaginait-elle ? J’observais pour ma part son époux. Il était affalé sur son siège et le bol de café que j’avais devant moi était remplacé pour lui par un haut verre dans lequel il versait de larges rasades de rhum. Il était le premier consommateur de sa propre production. Je ne l’ai jamais vu autrement qu’écroulé dans l’un de ces fauteuils en rotin typiques des îles, un verre à la main et une bouteille pas loin. Il avait apparemment une prédilection très nette pour tous les types de rhum. Son regard était toujours vitreux et ses paroles rares. Je n’ai compris que plus tard pourquoi. Son épouse était une maîtresse femme, et il n’avait qu’à s’effacer. Il avait du mal à accepter cet état de fait et il basculait dans l’alcoolisme. Mais je pouvais aussi bien me tromper, et inverser cause et conséquence. Il se pouvait qu’il ait toujours été comme cela, et qu’elle ait décidé de prendre les choses en main pour éviter un naufrage qui de toute façon, était inévitable. Il s’était pour ainsi dire coupé du monde. Je l’ai d’ailleurs rarement entendu parler et prononcer des paroles intelligibles.

Après le petit déjeuner Michelle, la mère de Gaëlle, m’a prise à part et m’a dit qu’elle avait besoin d’aide pour gérer le domaine. Elle savait que j’avais un BTS en management. Comme je m’en doutais, elle n’ignorait rien des goûts de son fils et ne croyait pas trop à cette idée de mariage.

— A défaut, je pourrais vous salarier et vous resteriez sur l’île.

Je n’ai même pas hésité. Je n’avais pas envie de repartir. Je me lasserais peut-être un jour mais, pour l’instant, c’était un univers nouveau, qui me fascinait et que j’avais envie de découvrir.

Elle m’a emmenée à l’arrière de la maison. Elle avait aménagé son bureau là. Dans la pièce se mélangeaient l’ancien et le moderne, plusieurs ordinateurs trônant au milieu de dossiers épais.

— Je vous laisse vous familiariser avec tout ça. Le plus urgent, c’est de renégocier les contrats qui arrivent à expiration avec ceux que nous fournissons.

Je me suis mise au travail en épluchant les piles de chemises cartonnées qu’elle avait préparées pour moi. Je me suis vite rendu compte qu’il y avait pas mal de choses qui clochaient dans les accords, qui avaient été établis en leur défaveur, et que certains, qui devaient cependant encore tenir, étaient périmés. J’ai rédigé un exemplaire de contrat et fait un listing précis de tous ceux qui devaient être revus. Il y avait pas mal de travail à fournir, et je ne pouvais pas tout boucler en une matinée.

J’étais en plein dans ma tâche quand j’ai senti une présence sur le seuil. Gaëlle était là. Elle m’a adressé un sourire carnassier.

— Je suis contente que tu restes. On va pouvoir faire plein de choses toi et moi.

En même temps qu’elle parlait, elle a lentement soulevé sa robe, dévoilant son corps nu. Ça m’a mis l’eau à la bouche. Elle a eu un petit rire, a laissé retomber le tissu.

— Je viendrai te chercher cet après-midi. Je te ferai visiter le domaine.

C’était curieux comme la moindre promesse qu’elle formulait était immédiatement teintée de sexualité. Je me suis demandé ce qu’elle me réservait. J’avais encore l’impression d’avoir en moi les grosses bites qui m’avaient remplie toute la soirée de la veille. Au final, je n’avais qu’un regret : qu’on doive à chaque fois utiliser des préservatifs. J’aurais aimé sentir le sperme jaillir dans mon ventre.

Je finissais mon travail quand la mère de Gaëlle est revenue. Je lui ai tendu ce qui sortait tout juste de l’imprimante. Elle y a jeté un regard critique, avant de sourire et de me proposer de m’occuper moi-même des renégociations. Elle mettrait à ma disposition un chauffeur qui m’amènerait où il fallait.

— Vous pouvez aussi regarder notre comptabilité ? On a un employé qui vient trois fois par semaine mais je n’ai qu’une confiance relative en lui.

J’ai passé le reste de la journée à remettre en ordre des comptes plus que défaillants. Ça m’a permis en tout cas de constater la richesse du domaine. C’était assez ironique. Une minorité de la population détenant la quasi-totalité du PNB de l’île et une majorité vivait dans la misère.

Gaëlle est venue me chercher l’après-midi pour me faire visiter, mais je n’avais pas le temps. Je lui ai proposé qu’on remette ça au lendemain. Elle a paru fort déçue.

Le lendemain matin, j’ai été faire ma première visite de renégociation. J’avais pour l’occasion ressorti l’un des tailleurs que j’avais amenés. Il me tenait chaud, mais je trouvais que ça convenait avec l’image de sérieux que je voulais donner. La jupe était de toute façon très courte.

Ma patronne avait fait les choses en grand. Je suis partie en direction de Fort-de-France dans une BMW. J’étais installée à l’arrière et ça ne me convenait guère. A mi-chemin, j’ai demandé au chauffeur de s’arrêter et je suis montée à ses côtés. C’était l’un des jeunes Noirs que j’avais aperçus le premier jour en train de se masturber dans ma chambre. Pendant que je contemplais le paysage, toujours fascinée par cette faune et cette flore tellement différentes de celles que je connaissais, il ne cessait de me reluquer. Apparemment, ma jupe très courte lui plaisait beaucoup. La meilleure preuve était sans doute la bosse qui déformait son pantalon. Ça m’a donné des fourmis dans la chatte. J’avais travaillé jusque tard dans la nuit et maintenant je me rendais compte que je n’avais pas eu de sexe de toute la journée de dimanche. Je n’étais pas habituée à ça.

— Arrête-toi sur le côté. Je veux vérifier quelque chose.

Il m’a regardée avec surprise mais il a obéi. J’ai tendu la main vers son pantalon et je l’ai posée sur sa braguette.

— Je veux voir si toi aussi tu as une grosse queue.

Il a eu un large sourire. En même temps, je remontais ma courte jupe qui s’était déjà retroussée quand je m’étais assise sur le siège.

J’ai écarté mon string pour me masturber en même temps que je plongeais une main dans son pantalon et que j’attrapais une queue qui ne demandait qu’à jaillir à l’air libre pour s’épanouir. Il était chaud, encore souple. Il s’est laissé faire, ne perdant pas une miette du mouvement de mes doigts sur mon sexe, bandant autant de me voir me caresser que parce que je le branlais avec des gestes lents qui n’avaient paradoxalement que plus d’effet. Sa queue érigée était impressionnante mais pas plus que toutes celles que j’avais vues depuis mon arrivée. J’ai senti mon clitoris s’ériger sous la pulpe de mes doigts. C’était curieux parce que depuis que j’étais dans l’île, mes envies, mes désirs, mais aussi les réactions de mon corps étaient exacerbées. Mon bouton sortait rarement aussi vite et, en plus, il était tout gonflé. Autant que le gland que j’ai griffé. Mon chauffeur avait une telle érection que l’extrémité de sa queue lui arrivait presque à la poitrine. Je me suis dit que je n’arriverais jamais à me lasser de ces bites énormes.

Au moment où il a joui, faisant jaillir un geyser de sperme qui a éclaboussé tout ce qui se trouvait à proximité, y compris moi, je me suis rendu compte que nous étions garés le long d’un champ de cannes à sucre, et qu’un homme, qui n’en avait pas perdu une miette, s’était masturbé à l’unisson. C’est ça qui m’a fait jouir.

J’avais rendez-vous dans l’un des quartiers huppés de la ville, fait d’immeubles neufs, avec l’un des distributeurs de la marque. Il était installé dans des bureaux qui ne payaient pas de mine, mais j’avais été briefée avant de partir par ma patronne, et je savais que c’était de lui que dépendait une grande partie de notre chiffre d’affaires. Il exportait le rhum de la famille vers pas mal de pays européens, y compris ceux de l’Est. Il a été très décontenancé en me voyant arriver.

— Je m’attendais au vieux dragon !

— Je suis un jeune dragon mais avec de grandes dents.

Me branler m’avait permis de me vider de toutes mes tensions. Je lui ai expliqué que je venais renégocier le contrat et, point par point, en quoi celui-ci nous était défavorable. Il a fini par éclater de rire.

— Non seulement vous êtes très jolie, mais en plus, vous êtes intelligente. OK, je signe.

Sur le chemin du retour, emportée par l’ivresse de la victoire, je me suis accordé une récompense. Mon chauffeur ne demandait que ça, de toute façon. Je l’ai sorti de nouveau de son pantalon. J’ai pensé que ce qui était magique sur l’île, c’était que les hommes ne risquaient pas d’avoir de pannes. Ils étaient en érection quasi permanente et on pouvait profiter d’eux comme on voulait. Cette fois, je m’en suis rempli la bouche. Il avait une chair suave, très douce, et parfumée. Je n’ai pris qu’une partie de lui. Déjà le gland épais suffisait. J’ai baladé ma langue sur lui, jusqu’à ce qu’il finisse par cracher interminablement un liquide épais et poisseux que j’ai lapé avec avidité.

Quand on est enfin arrivés, alors que je me rendais dans le grand bureau pour rendre compte de ma première victoire, j’ai croisé Gaëlle qui m’a entraînée par une main dans un recoin sombre et m’a embrassée en fouillant ma bouche de sa langue en même temps qu’elle explorait mon string du bout de ses doigts. Elle s’est exclamée :

— Tu pues le sperme !

En s’éloignant, elle a ajouté qu’elle viendrait me chercher cet après-midi et que cette fois je n’y couperais pas.

Je me sentais très fière en déposant sur le bureau, devant ma patronne, le contrat signé. Elle m’a refroidie en faisant glisser vers moi une pile de chemises :

— Vous avez le temps de jeter un coup d’œil aux chiffres de notre distillerie ? J’ai l’impression que nos employés nous volent et font un commerce clandestin de rhum.

J’ai passé les mois qui ont suivi à tout remettre en ordre avec sa collaboration. Leur empire était un navire qui prenait l’eau et il fallait colmater les fuites. Je m’y suis employée. J’ai quasiment tout fait par moi-même. Cependant je n’aurais sans doute pas réussi si je n’avais pas senti Michelle derrière moi, m’impulsant une force que je n’aurais pas eue seule.

13

Je me suis baladée sur l’île avec mon chauffeur, allant à droite et à gauche pour renégocier des contrats, rencontrer des fournisseurs, visiter la raffinerie, qui appartenait à la famille mais était située hors du domaine. Au début, mes interlocuteurs ont été surpris de me voir surgir mais ils se sont habitués. Il y avait bien sûr la cerise sur le gâteau. Le deuxième jour, je n’ai même pas eu à parler pour que mon chauffeur comprenne que je voulais m’arrêter. Un simple regard a suffi. Je venais de renégocier deux contrats, et je pouvais prendre dix minutes pour moi. Je savais exactement ce que je voulais : me sentir remplie !

Je l’ai gainé d’un préservatif, et je me suis installée sur lui. Il souriait largement, comme si c’était la meilleure initiative que je pouvais prendre. C’était la première fois depuis mon arrivée que je me faisais baiser ainsi. C’était quelque chose qui me tentait depuis un moment : savoir ce que ça faisait de s’empaler sur un sexe énorme et comment ça se passait s’il était tellement long qu’on avait dans l’idée qu’il ne pourrait pas rentrer entièrement. C’était une expérience unique. J’avais très peur que quelque chose cède dans mon ventre. La force de gravité me tirerait forcément vers le bas. J’ai attrapé la queue et je l’ai posée contre ma vulve. Sa longueur ainsi que l’épaisseur du gland me rappelaient un film zoophile que j’avais regardé un jour sur le Net. On voyait une fille ravissante aux prises avec un sexe de poney. La bite de mon partenaire s’en rapprochait.

Je me suis laissé descendre. J’ai senti que je me remplissais, mais aussi que je glissais inexorablement. Il y a eu un moment où j’ai eu la sensation d’être pleine mais, à cause de l’élasticité de mes tissus, la queue a continué à rentrer en moi. Quand enfin les choses se sont bloquées, j’avais absorbé le sexe aux trois-quarts. Ça me faisait tout drôle. J’avais l’impression que je testais les limites de l’élasticité de mon vagin. En même temps, je me suis dit qu’il allait s’habituer à ces nouvelles queues, plus épaisses, plus longues.

Mon chauffeur était plein de force. Il m’a attrapée par les hanches, et il m’a fait monter et descendre sur lui. Je n’avais rien à faire, j’étais une petite poupée avec laquelle il jouait. Je me sentais fragile comme un fétu de paille entre ses mains. J’ai aimé l’idée de m’abandonner, tout autant que ce fantasme qui m’habitait, de penser que son sexe parvenait à repousser ses limites et que la queue écartait mes chairs, s’enfonçant toujours plus profondément. J’ai songé en jouissant au regard que l’homme que j’avais rencontré ce matin même avait posé sur moi. C’était un Blanc au corps détruit par des années d’excès avec des yeux vicieux enfoncés dans la graisse, des bajoues marquées de couperose, et un corps adipeux, boudiné par ses vêtements. Il m’avait fixée avec un désir qu’il ne cherchait même pas à dissimuler, mais aussi avec de l’amertume. Il savait que sa condition physique ne lui permettrait jamais de me baiser. Penser à lui, me dire que j’aurais souhaité qu’il me voie enfoncée quasiment jusqu’à la garde sur cette queue noire, tout en sachant qu’il ne m’aurait pas m’excitait terriblement. J’ai pris l’habitude que fêter ainsi chaque négociation victorieuse.

14

Je remettais jour après jour l’exploration du domaine. J’étais trop prise par les tâches qui m’absorbaient. Pourtant, je me baladais dans les environs les plus immédiats. Il y avait une sorte de no man’s land, une zone proche de la magnifique maison qui était réservée au jardin fruitier et potager dont s’occupait la maîtresse des lieux. Immédiatement après démarrait un entrelacs de pistes qui se mélangeaient, se croisaient, au milieu des champs. Ça formait une sorte de labyrinthe. Pour le peu que j’en voyais, en faisant quelques pas pour me détendre, c’était tout sauf un paysage banal. Ce n’étaient pas des chemins droits et des plantations rectilignes, mais au contraire, il y avait pas mal de fantaisie. Il y avait aussi, à des endroits réguliers, des cabanes de fortune où étaient entassés des outils, mais où, également, les ouvriers s’étaient aménagé des coins à vivre et où ils passaient pas mal de temps, mangeaient à midi, dormaient parfois le soir.

Ils ne faisaient d’ailleurs pas que cela.

Un soir, au terme d’une journée épuisante, je me suis engagée sur une piste large, creusée d’ornières, qui serpentait au milieu des cannes à sucre. J’ai aperçu une cabane sur ma droite. Dedans, il y avait une lumière vacillante. Je me suis approchée. A l’intérieur, un homme que je ne connaissais pas, un ouvrier très certainement, baisait l’une des domestiques de la maison, l’une des plus jolies, toute jeune et encore toute menue. Elle avait son short aux genoux et, pliée en deux sur une table en bois, elle se faisait besogner en gémissant tout autant que son partenaire. On voyait le sexe qui allait et venait, rentrait et sortait avec régularité. Ça m’a terriblement excitée. La fille éprouvait un plaisir évident à se faire ainsi prendre et, quand je l’ai revue par la suite, j’ai toujours repensé à son expression ce jour-là.

Le garçon est sorti d’elle, s’est dégagé du préservatif, et il a fait glisser sa queue dans sa raie. Le dernier tiers et le gland dépassaient au-delà du sillon. Il a éjaculé, crachant un torrent de sperme qui a éclaboussé la peau chocolat de la jeune beauté. J’avais la main sous la robe et je me touchais tout en suivant le spectacle. J’ai joui en même temps que lui.

Je n’étais pourtant pas au bout de mes surprises. De soir en soir, je me suis aventurée dans des endroits différents. La demeure était un point de départ d’où l’on pouvait partir dans mille directions, comme dans la vie. Je m’avançais toujours vers les cabanes dans l’espoir de découvrir quelque chose de croustillant. La quatrième que j’ai découverte était la plus éloignée mais tout était relatif : elle se trouvait à peine à cinq cents mètres de la maison. Malgré tout, les hautes cannes à sucre l’isolaient complètement. Je me suis sentie un rien perdue dans un autre monde sauvage. La nuit tombait et la végétation était remplie de mille et un bruissements et craquements qui tenaient autant d’une sorte d’agitation des plantes elles-mêmes que des animaux qui l’habitaient. C’était une sorte de bande sonore, jouée jour et nuit, à laquelle il fallait s’habituer. Ses composantes évoluaient constamment. J’avais un jour demandé à Gaëlle ce qu’on pouvait trouver comme animaux dans la partie sauvage du domaine. Elle m’avait expliqué qu’il y avait surtout énormément de petites bestioles, des insectes de toutes sortes et que c’étaient eux qui participaient en grande partie à ce bruit, dans une sorte mouvement perpétuel.

L’espace d’un instant l’angoisse m’a saisie, mon imagination me jouant des jours. Je savais bien pourtant qu’il me suffisait de reprendre en sens inverse cette piste profondément marquée dans la terre sombre pour rentrer. J’ai vu la cabane, et j’ai eu envie de m’y refugier un instant pour me calmer. Je m’en suis approchée. C’était, comme celles que j’avais vues jusqu’à présent, une construction rudimentaire faite de planches grossièrement assemblées. Il y avait une lumière qui brillait à l’intérieur, faible et vacillante. Je me suis approchée de la fenêtre.

Agenouillé près d’un grand Noir installé sur une chaise, Richard suçait consciencieusement le membre dressé de celui-ci, avec une expression avide qui disait combien il aimait ça, que c’était toute sa vie. Je ne l’avais pas aperçu depuis près d’une semaine. S’il était à la maison, je ne le voyais que très rarement. Il était vrai que je passais la majeure partie de mon temps dans le grand bureau.

La colère et la frustration m’ont envahie. Je savais pourtant à quoi m’en tenir. Si jamais il y avait une cérémonie, le mariage ne serait qu’une gigantesque farce et, le soir même, il partirait vers la couche d’un de ses amants, me laissant seule. Je ne manquerais pas non plus d’amants potentiels. Et à défaut, je me rendrais dans l’une de ces villes-champignons mais je pensais à mon père qui m’avait lancée dans cette aventure. S’il avait vu ce spectacle, ses espoirs se seraient envolés et, pour la première fois, j’ai eu l’impression d’avoir fait tout ce voyage pour rien.

Quand il a eu assez d’accueillir la verge dans sa bouche, Richard s’est redressé. Comme dans le dortoir, son érection disait clairement à quel point cette situation l’excitait. Il s’est placé au-dessus du grand Noir qui, placide, attendait. Avec lenteur et précision, saisissant le sexe qu’il venait d’envelopper d’un préservatif, il l’a guidé en direction de son anus. La bouche sèche, bien incapable de porter mon regard ailleurs, j’ai vu le gland rentrer dans son cul. Il avait la tête baissée pour contempler le phénomène. Son partenaire le tenait par les hanches : une peau blanche, presque pâle malgré le soleil, contre une sombre. Le sexe poursuivait son lent glissement dans ses intestins. En corollaire, son érection diminuait, jusqu’à disparaître. Son sexe n’a plus été qu’un morceau de chair tout mou, reposant sur ses couilles.

Il y a eu plein de raisons qui m’ont poussée à rentrer : la volonté de lui montrer que je savais pourquoi il ne voulait pas de moi, la frustration d’être exclue ainsi alors que j’étais venue en Martinique pour tenter de construire quelque chose, le désir de le provoquer, et peut-être le sentiment que tout n’était pas perdu.

Ils ont été surpris tous les deux quand j’ai fait irruption dans la misérable cabane. J’ai lu de la peur dans les yeux du Noir, qui a été tenté de se dégager, mais son partenaire l’a calmé en lui posant la main sur la cuisse :

— N’aie pas peur ! C’est juste (Richard a eu un ricanement.) ma future épouse…

Vexée, j’ai répondu que j’étais capable de lui donner le goût des filles. Il a répliqué qu’il n’avait pas toujours été pédé. C’était un choix. Parce qu’une de ses copines aimait l’enculer avec un gode, il avait pensé un jour que ce serait meilleur d’avoir une vraie queue dans le cul. C’est comme ça que tout avait commencé.

Je me suis agenouillée devant lui. Ironiquement, à cet instant, ce qui dominait en moi, c’était cette volonté, dont je concevais la puérilité, de lui prouver qu’avec une fille c’était aussi bien qu’avec un mec. De le ramener pour ainsi dans le droit chemin afin que je ne sois pas venue en Martinique pour rien.

J’ai observé la situation : le sexe bien fiché en lui, sur lequel son partenaire le faisait très lentement évoluer, le remontant doucement et le laissant à nouveau tomber, sa bite à lui, qui était pour le moment toute flasque sans que cela paraisse le gêner. Je comprenais sans aucune difficulté le plaisir que pouvait lui causer le frottement de la queue dilatée dans son cul. On dit souvent que c’est une zone de plaisir intense, très innervée, et je n’avais pas trop de mal à le croire. J’avais d’ailleurs ressenti des choses très fortes en me faisant moi-même enculer, même si je n’étais pas convaincue que c’était meilleur que par la chatte.

Je me suis penchée, et j’ai pris son sexe dans ma bouche. Ce n’était qu’une petite chose toute molle. Je l’ai caressé de la langue. Il a eu une sorte de ricanement, pensant sans doute que mes efforts étaient vains. Ça me faisait tout drôle d’avoir une queue aussi flasque sur la langue. Habituellement, elles étaient déjà bien bandées. Et si elles ne l’étaient pas, elles grossissaient à vitesse grand V. Je n’en tirais aucune vanité. C’était simplement la nature. Et c’était sans doute elle qui voulait que Richard ne bande pas. Je me suis accrochée, bien que ce ne soit pas vraiment facile. Il bougeait, secoué par les coups de queue de son partenaire. Et sa verge restait désespérément molle.

C’est souvent dans les situations désespérées qu’on a les meilleures idées. Recrachant la queue, j’ai gobé les couilles. Elles étaient énormes, toutes gonflées, et je les ai englobées de ma bouche. Ça me ramenait en arrière, dans le Lot, quand j’avais fait ça à un garçon qui n’arrivait pas à bander. C’était un bon souvenir mais je n’avais nullement envie de repartir en métropole. C’était déjà un bon point que d’être employée pour codiriger la société, mais ce n’était pas suffisant. On n’avait pas signé de contrat, il n’y avait qu’un accord verbal, et Michelle pouvait très bien décider de me sacrifier du jour au lendemain. Un mariage aurait été bien mais il fallait que je donne envie à son fils de m’épouser.

Je n’ai pas été vraiment surprise de sentir son sexe se gonfler contre ma joue mais ça n’avait rien de glorieux. J’ai doucement enveloppé chacune des couilles à tour de rôle, avant d’essayer une tactique plus subtile, les gardant dans ma bouche et baladant la pointe de ma langue dessus. Ça lui convenait apparemment parce que sa queue est redevenue aussi grosse qu’au moment où il suçait son partenaire. Quand je l’ai relâché, son sexe était une merveille de longueur et de dureté. Pour la première fois depuis que je le connaissais, une sorte de sourire est apparu sur son visage. Il a dit :

— Tu te débrouilles bien.

Ça pouvait me laisser penser que peut-être une étincelle s’était produite. J’ai pris sa queue dans ma bouche. J’en mourrais d’envie. Le côté malsain m’excitait moi aussi. J’avais souvent participé à des trios avec deux hommes mais ce n’était pas des homosexuels. Ils ne s’intéressaient qu’à moi. De plus, au-delà de ma situation personnelle, il y avait un défi à relever : faire jouir Richard pour me prouver que personne ne pouvait me résister. Si je n’y arrivais pas mon orgueil de femme en prendrait un coup.

Une sorte d’harmonie s’est établie entre nous, même si nos mouvements n’étaient pas tout à fait accordés. Ma bouche allait et venait le long de la queue de Richard alors que lui-même montait et descendait sur celle du Noir.

Un instant, le soulevant trop haut, ce dernier s’est involontairement dégagé. Son sexe couvert du préservatif avait pris pas mal de volume depuis qu’il était enserré dans le rectum de son amant d’un soir. Je me suis demandé combien d’ouvriers de la plantation avaient enfoncé leur bite dans le cul de mon hypothétique mari et forcé sa bouche. Pas mal certainement... Pour eux, cela ne faisait de guère de différence. Ici, les pulsions étaient tellement fortes qu’on ne reculait pas devant grand-chose. Quant à lui, je le sentais avide comme tous les habitants de l’île même si ses goûts n’étaient pas ceux de la majorité. Mais après tout, moi, depuis mon arrivée, je ne prenais autant de plaisir avec les filles qu’avec les hommes, ce qui ne m’était jamais arrivé en métropole.

Le préservatif était maculé de traces sombres mais cela ne m’a pas le moins du monde gêné et j’ai eu un orgasme en me remplissant la bouche de la verge qui a dilaté mes joues, en prenant quasiment la totalité en l’enfonçant au fond de la gorge. Le Noir a paru apprécier. Au moment où je lui faisais suivre le chemin inverse, j’ai remarqué un filet de sperme coulant sur le côté à l’intérieur de la capote. Je l’ai replanté dans l’anus de Richard. L’ouvrier s’est encore agité deux ou trois fois et a joui, incapable de se contenir plus. Et j’ai reçu au même moment le sperme de mon ex-futur époux dont j’avais repris la queue dans ma bouche.

Nous sommes restés désorientés un moment. Le Noir avait encore sa verge dans le rectum de Richard, et il aurait pu y rester toute la nuit, car j’imaginais, phénomène qui se reproduisait à l’identique sur toute l’île, que jouir ne l’avait pas fait dégonfler. Quand il s’est dégagé, effectivement, elle était aussi raide que quand je l’avais prise dans ma bouche. J’avais très envie de la fourrer dans mon ventre mais la présence de Richard me gênait. Il avait retrouvé cette allure qui lui était propre : un mélange d’arrogance et de sarcasme. Je sentais pourtant bien qu’il y avait quelque chose de changé en lui, que la perspective que je puisse participer à ses petits jeux le troublait.

15

Il a fallu près de deux semaines avant que Gaëlle puisse m’entraîner dans la visite du domaine comme elle le désirait tant. J’ai pensé qu’on allait partir en jeep, au lieu de cela, nous nous sommes aventurées à pied sur les pistes. Sentant mes réticences, elle m’a rassurée.

— Je connais le domaine par cœur. Je m’y promène depuis que je suis toute petite et je ne me suis jamais perdue. J’ai le plan dans la tête.

Je pensais que le parcours serait monotone, mais ça a été tout sauf ça. En dehors des champs de cannes à sucre et des bananiers, elle m’a fait découvrir tout l’insolite d’un terrain où chaque nouveau pas réservait une surprise. Des coins de flore sauvage où des herbes folles se mélangeaient à des cactées, des arbres qui déchiraient le ciel, quelques aperçus de la faune de ces lieux : des mangoustes, des opossums, les silhouettes des volcans dont les sommets étaient enfouis dans les nuages. La propriété touchait la base de l’un d’entre eux. Elle m’a emmenée sur ce sol accidenté où ne poussait aucune végétation, la croûte terrestre pour ainsi dire mise à nu. On est reparties en direction de la maison.

— C’est magnifique, n’est-ce pas ? Je serais malheureuse si je devais partir ailleurs. Et il y a plein de petits plaisirs... dont un que j’ai depuis très longtemps... Tu veux que je te le montre... C’est quelque chose de magique.

Nous étions revenues sur les zones cultivées. Des hommes et des femmes travaillaient dans les champs, concentrés sur leur tâche. La sorte de retrait qu’ils affichaient faisait clairement comprendre qu’il y avait un monde de différence entre Blancs et Noirs, propriétaires et ouvriers, un fossé qui n’était comblé que le soir, dans les cabanes où les corps se mêlaient. Deux mondes se côtoyaient qui ne se mélangeaient pas. Comme si elle lisait dans mes pensées, Gaëlle m’a dit :

— Il y a des propriétaires noirs aussi riches que nous. L’ironie, c’est qu’ils emploient des blancs pauvres. Il y en a aussi.

Elle m’a entraînée dans une clairière située dans une zone non cultivée. De gigantesques palétuviers montaient à l’assaut du ciel, dessinant une sorte de cercle. Le sol était curieusement jonché d’un tapis de larges feuilles vertes qui ne pouvait avoir été aménagé que par la main de l’homme. J’ai trouvé cela très curieux. Je me suis accroupie, touchant ces feuilles. Elles étaient douces et caoutchouteuses en même temps. C’était une sensation étrange.

— C’est ici que ça se passe... Tu y es presque...

Elle s’est approchée de moi, me saisissant par les hanches. Je ne comprenais pas très bien où elle voulait en venir, mais je me suis laissée faire. Elle m’a fait mettre à quatre pattes. Elle a retroussé ma robe, dégageant mon cul et elle s’est installée à côté de moi, exactement dans la même position, après avoir baissé son très court short en jean sous lequel elle n’avait rien elle non plus.

Je l’ai regardée en même temps que je sentais monter une excitation sourde dans mon ventre, quelque chose de fort. Dans cette posture, en pleine nature, je me sentais totalement offerte et ça me mettait dans tous mes états. Ce n’était pas la première fois que j’adoptais cette position en attendant un garçon. C’était même souvent le cas quand j’étais dans le Lot, mais ici les conditions étaient différentes. Je savais pertinemment ce qui allait se passer. Il y avait des ouvriers partout, on en avait croisé plusieurs groupes qui étaient tout près. Comme pour confirmer, Gaëlle a dit :

— Je fais ça toute seule depuis trop longtemps. J’avais envie de partager.

Il y a eu des bruissements derrière nous. Il fallait vraiment tendre l’oreille pour entendre ces petits craquements sur le sol, végétaux foulés, brindilles brisées. Et une présence. Curieusement, alors qu’en travaillant ils chantaient et sifflaient, ils étaient ici silencieux. J’ai pensé que cet endroit, isolé, était une sorte de cathédrale qui imposait le silence et le respect. Il y avait deux corps de femme offerts et ça avait de la valeur à leurs yeux.

Les choses ont pris un tour plus sérieux. Je ne sais pas combien ils étaient. J’ai entendu de petits bruits que j’ai peut-être mal interprétés mais auxquels j’ai cru pouvoir donner un sens : fermetures Eclair qui glissent, sexes qu’on masse pour les faire roidir, préservatifs que l’on enfile dessus...

J’observais Gaëlle du coin de l’œil. Les yeux fermés, dans une position d’attente qui tenait de la prière, le cul cambré en l’air, elle était encore plus offerte que moi. Son corps, son visage disaient clairement qu’elle attendait ça, comme si c’était la première fois, alors que ça devait faire des mois voire des années qu’elle se faisait remplir par des queues d’homme ici et dans cette position.

Ça m’a fait quelque chose quand le premier s’est approché. J’ai aperçu un sexe dressé, une silhouette athlétique, le haut couvert d’un T-shirt, le bas dénudé, et un sexe qui s’est planté en elle, d’un seul mouvement. Elle a poussé un petit cri. Ensuite, son partenaire a bougé en elle à un rythme frénétique. Elle a gémi et n’a pu se retenir de crier. Un autre garçon est arrivé devant elle. Lui s’était entièrement dénudé. Il exhibait un sexe de bonnes dimensions. Il s’est accroupi. Elle a tendu la bouche. Par jeu, il s’est reculé avant d’avancer de nouveau vers elle. Elle en a avalé un bout avec un appétit évident.

Rien ne se passait encore pour moi. J’ai pensé qu’ils étaient dans une sorte d’expectative. La situation était nouvelle et ils n’osaient pas. J’avais envie de leur hurler de venir me remplir. Jamais je n’en avais eu autant envie. J’étais en feu et j’avais l’impression, étrange et guère réaliste, que mes orifices étaient dilatés à l’extrême. J’ai tendu la main en arrière, dans un geste d’invite sans doute maladroit, mais qui a tout débloqué. Quelques secondes après, il y a eu le premier contact d’un sexe contre ma chair. L’épaisseur d’un gland bien charnu s’est plantée en plein milieu de mon sillon fessier. Comme Gaëlle, je n’ai pu me retenir de gémir. L’homme s’est baladé longtemps dans ma raie. Il partait du haut, à la limite des reins et il descendait très bas, à l’amorce de mon ouverture vulvaire. En passant, il pesait sur ma muqueuse anale. Je me demandais s’il voulait m’exciter, se faire plaisir, ou simplement s’il hésitait, se demandant où il allait rentrer. J’ai failli lui crier que je ne m’étais jamais sentie aussi ouverte et qu’il pouvait venir où il voulait mais, au moment où je me sentais proche de formuler cette requête, il s’est enfin enfoncé dans ma chatte. J’ai hoqueté, un filet de bave à la commissure de mes lèvres. C’était sans doute une question d’atmosphère mais c’était presque comme si c’était la première fois que je me faisais pénétrer par un homme. Je n’avais jamais encore eu autant la sensation d’être envahie. Comme si ce sexe écartelait mes chairs, les repoussait, et rentrait en moi au-delà de mon ventre.

J’ai jeté un coup d’œil à ma compagne. Le garçon qui la baisait venait de ressortir et arrachait le préservatif qui couvrait son sexe. Celui-ci avait doublé de volume. Il l’a posé à plat dans la raie des fesses. La queue a été agitée de soubresauts et a craché d’épais jets de sperme qui ont poissé le bas du dos de Gaëlle. En même temps, elle recevait sur son visage les giclées de son second partenaire qui se branlait devant elle.

Déjà les deux hommes s’éloignaient. Un autre est arrivé par-derrière. Je n’ai pu m’empêcher d’avoir un sursaut. Depuis que j’étais dans l’île, je voyais des sexes sans commune mesure avec ce que j’avais pu observer dans le Lot, mais je n’en avais encore jamais vu d’aussi gros. Il était presque monstrueux. C’était quelque chose d’énorme, d’épais et obscène, de très long avec des veines qui saillaient comme des sarments de vigne. L’idée que Gaëlle puisse rentrer ça en elle était prodigieusement excitante.

Le garçon qui me remplissait avait suffisamment bougé en moi. Il s’est dégagé, m’a contournée et est venu me proposer son sexe dilaté, luisant de mes sécrétions. Par jeu, je n’ai pas ôté le préservatif et je l’ai pris avec, ayant mon propre goût dans la bouche. C’est peut-être l’insolite de la situation qui l’a fait jouir quasi immédiatement. Le sperme a jailli dans la capote. Je la remontais le long de la verge pour récupérer le contenu du réservoir quand quelqu’un d’autre s’est enfoncé en moi. J’ai été parcourue par un long spasme de bonheur. Cette situation me plaisait trop. Le vent caressait mon corps et j’étais parfaitement bien comme cela, à accueillir des queues. Je suis parvenue à arracher le préservatif sans perdre une goutte de sperme. Je me suis cambrée au maximum, et j’en ai versé le contenu sur ma poitrine, après avoir légèrement remonté le débardeur que je portais. Sous le regard fasciné du Noir qui était face à moi, j’ai étendu la masse gluante et épaisse de son sperme sur mes seins. J’ai senti un autre regard collé à moi, celui de Gaëlle, admiratif, qui me disait que je maîtrisais bien la situation.

Le temps s’est écoulé et nos partenaires se sont succédé. Vu de l’extérieur, on aurait pu penser que je m’avilissais, mais c’était tout sauf ça. Je n’avais jamais eu à ce point l’impression de vivre vraiment, tous les sens en éveil. J’étais trois orifices qui se remplissaient alternativement ou simultanément, fouaillés par des sexes aussi dilatés que je l’étais. Ma vulve, mon anus, ma bouche étaient ouverts à l’extrême et prêts à accueillir sans discontinuer, pour des heures et des heures encore, des queues gorgées de sang. Nous échangions des regards, Gaëlle et moi. Elle était pour ainsi dire une sorte de reflet de ce que je vivais.

Quand enfin les hommes sont partis, c’était la fin de l’après-midi. Les lumières, les couleurs, les odeurs, tout ce que j’avais appris à connaître et qui me permettait de me repérer, tout cela était différent. Je ne savais pas combien ils avaient été, s’ils s’étaient succédé ou s’ils étaient revenus plusieurs fois sur nous. Il me restait simplement, une mémoire ancrée dans mon corps et dans ma chair, le souvenir de la violence de mes orgasmes.

Nous nous sommes laissées tomber sur le dos, quittant cette position à quatre pattes que nous avions adoptée, douloureuse, sans que nous nous en rendions compte, tellement nous étions centrées sur nos sensations. Nos vêtements étaient froissés et sales et nos peaux luisantes de sperme, qui avait souillé jusqu’au tapis végétal sous nous. Nous nous sommes souri en guise de complicité. Elle m’a chuchoté :

— Je savais que ça te plairait.

16

Les semaines ont passé. Je restais en contact avec ma sœur, mon père et ma mère par Internet. J’étais heureuse et débordée, pourtant mes parents me manquaient. Et je mourrais d’envie de retrouver Véronique, elle me manquait trop, et j’avais bien une idée pour cela. A défaut de mariage, elle pourrait m’assister pour gérer les affaires de la plantation. Plus j’en faisais, plus il y en avait. Je dormais peu et les récréations se faisaient de plus en plus rares. J’avais le sentiment d’être observée par Michelle qui me laissait la bride sur le cou pour me juger. Progressivement, je sentais une sorte de rancœur monter en moi. J’aurais voulu qu’elle me fasse sortir de ce statut précaire qui était le mien.

Mon moment préféré, dans la journée, celui que je me réservais toujours entre les tâches à accomplir et les rendez-vous, se déroulait dans ma chambre l’après-midi. C’était un rituel établi depuis le premier jour et qui n’avait pas varié. A trois heures, au moment où la maisonnée était calme, je venais m’allonger sur le lit, nue et abandonnée. Félicie, la gouvernante, me rejoignait avec toujours un flacon avec chaque fois des parfums différents. Parfois je reconnaissais des plantes ou des fleurs que je sentais sur la plantation, même si souvent elles étaient mélangées. Je me demandais quelles étaient leurs propriétés précises. Elles faisaient plus que me détendre. Je fondais littéralement me mettant à la merci de ces mains qui savaient me caresser exactement là où il fallait aller. Avant même qu’elle me touche, quand je la regardais s’oindre de ces potions toujours épaisses et sirupeuses, un feu s’allumait dans mon ventre. Alors qu’elle me massait, dans des gestes qui étaient bien sûr toujours les mêmes mais selon un cheminement jamais identique, ça devenait vite un incendie au milieu d’une forêt trop sèche. Les lotions n’auraient rien été sans son expérience. J’en suis même arrivée à penser qu’en fait ce n’était que des placebos, ou au mieux un support et que ses doigts faisaient tout.

Elle pétrissait avec douceur ou force, me faisant me coucher sur le ventre ou sur le dos, promenant ses mains sur ma chair, allant sur mes parties les plus intimes, revenant sur d’autres plus neutres, quoique, bizarrement, ce n’étaient pas celles-ci les moins sensibles. Ce que je trouvais étrange à chaque fois, c’était cette manière de m’abandonner totalement, même si je voulais me retenir, et de monter vers quelque chose qui était à la fois apaisant et fort. Je finissais toujours par avoir des orgasmes d’une rare violence, qui tendaient mon corps, alors que je devais étouffer les cris qui montaient en moi, et qui me faisaient libérer de puissants jets, presque des éjaculations, d’une substance blanchâtre.

En échange, je devais payer un prix mais c’était avec un infini plaisir que je le faisais. J’aimais la faire basculer en arrière et qu’après avoir été la maîtresse du jeu, elle aussi s’abandonne totalement. Il y avait des gestes qui représentaient un rituel, mais qui étaient pourtant toujours différents, pour elle comme pour moi : retrousser sa robe, redécouvrir son corps qui me plaisait tant. J’aimais qu’il soit aussi épanoui par la maturité.

Ce qui m’attirait le plus, sans doute, c’était la manière dont sa chair était si douce et élastique au bout de mes doigts. Comme elle, j’empruntais des chemins qui n’étaient pas fixés une fois pour toutes. J’aimais me promener partout, avant de me centrer plus précisément sur une zone quand je la sentais en condition. Je n’avais pas son habileté. Je n’utilisais pas ses potions. Mais je savais qu’elle aimait être caressée par moi. Et moi je raffolais de la texture de son corps, mais aussi arriver à des extrêmes, comme je le faisais quand j’enfonçais ma main en elle pour la faire jouir. J’aimais forcer le passage de ses grosses lèvres qui se gorgeaient de sang, s’épaississaient et se dépliaient, entre lesquelles coulait un jus d’abord fluide, ensuite sirupeux et blanchâtre.

Si cela me mettait dans tous mes états de glisser ma main dans son ventre, de la voir avalée par son sexe, petit à petit, et de visiter son intérieur, en allant à droite et à gauche, jusqu’à arriver à avoir une connaissance intime de la topographie de son intérieur, cependant j’avais un objet de fascination absolu : les plissements de son anus. Elle s’en est d’ailleurs vite rendu compte à mes regards qui glissaient sur cette partie de son corps, offerte. J’aimais la manière dont les stries se marquaient dans sa chair, mais aussi dont son anus se fermait, avec une sorte de bouchonnement de chair qui jaillissait vers l’extérieur. Alors même que j’avais la main plantée dans son sexe, la fouillant et me faisant arroser de ses jus intimes, je pensais à la mettre là, même si je savais que ce serait très difficile. Elle avait sans aucun doute pris conscience de mon envie, mais elle ne disait rien, jusqu’au jour où elle a attrapé sur la table de chevet le flacon de lotion qu’elle avait utilisée et qu’elle m’a suggéré :

— Mets-t’en un peu sur la main et ça se passera parfaitement.

Elle me donnait ainsi l’accès à la partie la plus intime de son ventre, celle dont j’avais le plus envie. Renversée en arrière, elle avait les cuisses ouvertes au maximum, le ventre poussé en avant, et j’avais déjà la main dans sa vulve. Elle me coulait dessus, des sécrétions grasses.

— Avec tes deux mains, tu rempliras tout mon ventre.

C’était la première fois que j’avais accès à cette sorte de lotion. J’ai compris pourquoi elle l’utilisait avec parcimonie. Le liquide était très épais, très dense. Une impression de chaleur m’a envahie après que j’en ai versé quelques gouttes au creux de ma main. Ne voulant pas sortir l’autre main, qui bougeait à l’intérieur du vagin de Félicie, j’ai maladroitement frotté le bout de mes doigts contre ma paume pour étaler le produit. Ça faisait comme une couche sur l’épiderme, qui ne s’intégrait pas. L’avoir sur moi, c’était déjà une caresse, et une sensualité étrange.

J’ai posé le bout de mes doigts contre les replis anaux de Félicie. Elle s’est laissée aller en arrière, gémissant. Cette zone de son corps était très sensible. Je me suis promenée sur sa muqueuse, mais même si je sentais qu’elle s’assouplissait, je n’imaginais pas être capable de me glisser dans cette ouverture étroite. Un doigt, deux peut-être, mais pas cinq. J’ai quand même eu la satisfaction de constater que mes caresses lui plaisaient, même si, j’en étais convaincue, elles avaient plus d’impact parce que le liquide les transcendait. Il s’est produit un phénomène étrange. Son anus s’est dilaté, comme pouvait le faire sa chatte, et la masse de chair qui fermait son canal anal s’est distendue, prenant un autre aspect et laissant entrevoir une muqueuse rosâtre.

J’ai glissé un doigt en elle. J’ai été surprise de constater à quel point ce n’était pas serré. J’ai massé le pourtour de sa fermeture anale du bout des doigts, et je l’ai sentie s’ouvrir encore plus. Elle souriait parce qu’elle savait exactement ce qui était possible. C’est sans doute pour ça que je n’ai pas hésité. J’ai mis un deuxième doigt en elle et un troisième. Ça glissait sans problème. J’avais la conviction qu’elle s’élargissait à chaque seconde et que son anus était suffisamment élastique pour me permettre encore plus.

D’un seul coup, avant même que j’aie eu le temps d’y penser, ma main a été tout entière en elle. Ça m’a fait tout drôle. J’avais les deux fichées jusqu’au poignet dans son corps, ce qui apparemment la ravissait. Pourtant, les sensations étaient là qui m’envahissaient. Etre dans son anus et son vagin me procurait un plaisir rare mais ce qui l’emportait pour le moment, c’était cette sensation étrange de découvrir son rectum au bout de mes doigts et de constater à quel point il était différent de sa vulve. Il y avait moins de relief, c’était plus lisse, moins humide et quand même lubrifié. C’était étroit, plus serré et bien moins élastique, mais ça se laissait domestiquer sans mal par mes doigts, plus facilement que je ne l’aurais pensé. Sans doute un effet de la lotion. J’ai fouillé, à droite, à gauche, sentant les limites du conduit, remontant plus haut...

Il y a eu enfin un moment magique où je me suis rendu compte que la paroi qui séparait son conduit anal de son vagin n’était qu’une fine membrane et que je pouvais, à travers cette peau, faire se toucher ma main gauche et ma main droite. Ça m’a excitée et j’ai fait en sorte que mes doigts se rejoignent, et que les caresses dans les deux cavités s’harmonisent. Elle en a eu conscience, et c’est ce qui a déclenché sa jouissance. Elle a craché de multiples jets de sécrétions épais comme de la poix, qui ont souillé nos chairs. Et, pour la première fois, j’ai joui sans me toucher. Je suis restée un long moment encore les mains plantées en elle, les faisant coïncider, tellement j’étais émerveillée.

17

C’est après que j’aie signé mon contrat de travail que j’ai vraiment pris de l’assurance. Ça changeait tout pour moi. Je ne m’y attendais d’ailleurs plus. Cela faisait deux mois que j’étais là quand, enfin, un matin, alors que je vérifiais la comptabilité des dernières semaines, assise près d’elle, la mère de Richard m’a tendu une chemise cartonnée. Je l’ai ouverte et j’ai examiné le document, le lisant sans comprendre immédiatement. Quand j’ai réalisé, j’étais folle de joie.

— Vous avez fait un excellent travail, alors on va vous garder. Pour le mariage, tant pis.

En ce qui concernait son fils, je n’avais pourtant pas dit mon dernier mot mais de cela, je ne lui en ai pas parlé. Simplement, je me suis risquée à faire une proposition.

— Est-ce qu’il serait possible de dégager suffisamment d’argent pour créer un second emploi ?

— Avec ce que vous nous avez fait économiser ces derniers temps, sans aucun doute.

J’avais mis au jour plusieurs systèmes de remise d’argent de la main à la main, une sorte de corruption. J’avais réuni, avec son accord, tous les employés en les avertissant que c’était fini. Plusieurs avaient spontanément démissionné. Depuis, tout s’en portait mieux, et ça avait réduit ce qui était pudiquement mentionné sous le terme « frais généraux ».

— Ma sœur a fait un BTS de management comme moi et elle me manque. Je vous rappelle que le patron d’une des deux distilleries que vous contrôlez a démissionné et qu’on ne lui a pas encore trouvé de successeur.

Elle n’a même pas réfléchi avant de dire :

— Faites-la venir.

Me sentir ainsi plus établie dans la famille m’a permis d’être plus à l’aise. Je doutais qu’elle me révoque à présent, quoi que je fasse.

Je traînais souvent dans la maison, l’après-midi, dans le long moment de pause que je m’octroyais avant de reprendre les rênes jusqu’à tard dans la nuit. J’apercevais celui qui aurait pu être mon mari. Il était dans une chambre, dans un salon ou dans l’autre, dans une attitude étrange, comme saisi par une sorte de lente mélancolie, immobile dans un fauteuil en rotin, son regard dans le vague, pensant peut-être à ce qu’il ferait le soir.

Le jour où j’ai signé mon contrat, je me suis glissée dans l’un des salons. On était au milieu de l’après-midi, et j’allais bientôt rejoindre ma chambre pour me faire masser. Je me suis approchée de lui, j’ai attrapé le bord de ma robe, et j’ai retroussé celle-ci, exhibant mon absence de culotte. Plantant mon index et mon majeur dans mon sexe, j’ai ouvert celui-ci et je lui ai demandé :

— Tu penses que ça, c’est moins intéressant qu’une bite ?

Il a examiné ma chatte, que j’ai maintenue ouverte. Ensuite nos regards se sont croisés. Dans le sien se lisait un mélange étrange de désespoir et d’ironie. Comme s’il était au-delà de tout cela. Il en fallait plus pour me décourager.

— Et tu crois vraiment qu’une bouche de mec est meilleure, autour de ta queue que celle d’une fille ? Je suis sûre qu’elles sont plus douces et plus caressantes.

Je me suis penchée sur lui pour faire glisser la fermeture Eclair de son pantalon. Il n’a pas cherché à m’en empêcher. Son sexe était flasque. Je l’ai masturbé, mais il est resté dans le même état. Saisie par une sorte de rage, face à cette résistance passive, je l’ai pris dans ma bouche. Rien n’a bougé, et je savais bien que cette fois, ça ne changerait pas. J’ai senti la fureur s’emparer de moi, et j’ai préféré partir.

Il s’est passé plusieurs jours avant que je ne le recherche à nouveau dans la maison. Je m’étais rendue entre-temps à Fort-de-France. J’avais une stratégie. Je ne savais pas si ce serait la bonne mais pour l’attirer à moi, il fallait que je joue sur le même terrain que lui.

Après le repas de midi, je me suis isolée dans ma chambre et j’ai ouvert la boîte que j’avais achetée dans un sex-shop. Ça m’a fait tout drôle de contempler ça : une épaisse ceinture, avec plein de liens qui partaient de tous les côtés, et le trou dans lequel on pouvait visser les godes qui allaient avec. Il y en avait plusieurs exemplaires, l’un lisse, l’autre veiné, un troisième avec un bout courbé. J’avais payé ce gadget à un prix exorbitant, bien plus cher qu’en France, mais comme on dit, qui veut la fin veut les moyens.

J’ai opté pour le gode lisse, parce que j’aimais sa couleur, et je l’ai fixé.

Je me suis harnachée avec un léger sentiment de ridicule mais quand j’ai bouclé la ceinture ça m’a fait une sensation vraiment étrange. Comme si ce n’était pas quelque chose d’externe mais un réel prolongement de mon corps. Je me suis examinée dans la glace murale. Ça m’enserrait la taille, le pubis, ça me prenait le haut des cuisses.

Ce n’est qu’en bougeant que je me suis rendu compte de l’impact de ce gadget sur mon corps. Le socle du gode reposait quasiment sur mon clitoris. Celui qui avait fabriqué tout cela ne pouvait pas ne pas le savoir. Quand j’ai fait quelques pas, j’ai eu quasi immédiatement un orgasme. Je me suis immobilisée, avant d’essayer de nouveau d’avancer. J’ai joui une seconde fois. Cet ensemble conçu pour donner du plaisir aux autres était en fait une véritable source de torture.

Je me suis assise sur une chaise et j’ai pris la verge de plastique dans ma main. Ça me faisait tout drôle. J’avais l’impression que j’avais réellement une queue qui m’avait poussé. Je l’ai lentement masturbée comme je l’avais déjà fait sur bien des bites masculines. Le moindre mouvement, le tressaillement le plus infime, se répercutait sur mon bouton. J’ai joui avec une facilité étonnante, enchaînant orgasme sur orgasme jusqu’à être à bout de forces. Avec la tête qui tournait, je me suis laissée aller sur la chaise.

Mon excitation s’était calmée. Ce n’était pas que le harnachement n’avait plus d’impact sur mon corps, mais il ne me faisait pas jouir sur le champ. J’ai enfilé ma robe. Le gode faisait comme une queue en érection sous un vêtement et ce n’était pas vraiment discret. J’ai prié pour ne rencontrer personne dans les couloirs. Il est vrai qu’à cette heure les présences s’évaporaient dans la maison. J’en savais la raison : des couples se formaient de manière fugitive dans les chambres.

Richard était dans l’un des salons, comme toujours. Il avait à la main un verre rempli d’un quelconque alcool et de glaçons. Quand j’ai pénétré dans la pièce, il s’est légèrement tourné vers moi. Son regard contenait toute l’ironie et tout le sarcasme du monde.

— On vient faire une nouvelle tentative ?

— Oui, mais cette fois, j’ai des armes plus solides à ma disposition.

Il m’a jeté un coup d’œil perplexe. Le gode pointait de plus belle sous ma robe mais il n’a sans doute aperçu cette protubérance que fugitivement avant que je m’accroupisse à ses pieds. J’ai sorti sa queue de son pantalon. Elle était désespérément flasque. Je l’ai prise entre mes doigts et je l’ai massée. J’étais curieuse de savoir s’il pouvait y avoir un effet.

Bien évidemment, il n’a pas bandé. Je l’ai pris dans ma bouche, mais ça n’a pas été mieux. A vrai dire, je le soupçonnais de résister à mes caresses pour ne pas avoir érection. Il pensait sans doute me décourager ainsi. Il se trompait lourdement. Je me suis redressée, mettant le devant de ma robe sous ses yeux.

— J’ai reçu la visite d’une bonne fée, cette nuit, et elle m’a accordé un vœu pour te séduire, puisque tu n’aimes que les grosses queues...

A présent, il avait la bosse juste sous les yeux. Il la fixait avec fascination. Je l’ai fait bouger sous le tissu, en remuant légèrement les hanches. Avec une impatience que je n’aurais jamais imaginé le voir manifester à mon égard, il a relevé ma robe, et le gode est apparu dans toute sa splendeur. Le moment était crucial : ou mon stratagème fonctionnait ou c’était le fiasco définitif. Il n’y avait pas d’autre alternative. J’ai dit :

— Ça t’inspire ?

Il y a un moment de silence et la déception m’a envahie mais il s’est emparé de la fausse queue et l’a attirée vers sa bouche. J’ai alors compris que j’avais réussi.

Il a sucé avec avidité. Son sexe qui un instant plus tôt pendouillait de manière ridicule hors de son pantalon se redressait et s’allongeait, preuve s’il en était besoin qu’il était réellement excité.

C’était aussi mon cas. Aux vibrations de la base du gode sur mon clitoris s’ajoutait la satisfaction d’avoir gagné. Je ne savais pas très bien comment un simple postiche avait pu faire réagir Richard aussi vite. Peut-être avait-il repensé à sa petite amie d’autrefois, celle qui avait chamboulé ses goûts sexuels en l’enculant avec un gode. Au fond, c’est en comptant sur ce souvenir que je m’étais lancée dans cette ultime tentative.

Ça marchait au-delà de mes espérances mais Richard était lui aussi conscient des effets du postiche sur moi. Il l’a recraché pour le branler avec violence. Il voulait me faire jouir, c’était évident. Moi, je voulais rester maître du jeu mais c’est lui qui a gagné. Très vite un orgasme m’a secouée de la tête aux pieds. J’ai poussé cri qui l’a encouragé à masturber encore plus fort la tige de plastique. J’ai joui plusieurs fois avant qu’il lâche le gode. Il souriait, comme s’il avait voulu me prouver que j’étais à sa merci.

J’ai appuyé sur sa bouche et je suis de nouveau rentrée dedans. La seule différence, cette fois, c’était que j’ai imposé mon propre rythme, allant et venant comme un homme l’aurait fait dans le sexe d’une fille. Il n’a pas essayé de me repousser et je me suis posé des questions. Sa complaisance ne trahissait-elle pas un caractère soumis caché sous une attitude ironique et arrogante ? J’avais connu dans le Lot un garçon que rien n’excitait autant que d’être contraint. Mais lui n’aimait que les filles. Il est vrai que ma sœur et moi nous n’avions jamais eu l’idée de l’enculer avec un gode.

J’ai fait se lever Richard. Son sexe était devenu très long et très épais. J’avais même l’impression que quand je l’avais pris dans ma bouche, dans la cabane, il n’était pas aussi gros. J’avais trouvé le bon truc. Il fallait continuer dans ce sens.

J’ai attrapé la queue de plastique et je l’ai amenée contre sa bite à lui pour masser son gland. Un jet de sperme est sorti, qui a poissé le gode noir d’un trait blanc, faisant un magnifique contraste. Il est parvenu à refréner son éjaculation. Il gémissait, surexcité par cette caresse. Je me suis écartée et j’ai défait son pantalon qui est tombé à ses chevilles. Si moi je ne mettais plus de culotte, lui ne portait ni slip ni caleçon. Il n’était pas le seul, d’ailleurs. Je l’ai fait se retourner. J’ai trouvé l’ouverture de son anus et j’ai appuyé dessus avec le gland de plastique. Il a poussé un petit gémissement. J’ai craint un instant de lui avoir fait mal avant de me rendre compte qu’on rentrait très facilement en lui. Son petit orifice s’était relâché à force d’avoir été pénétré par de nombreuses queues. J’ai glissé en lui avec une facilité déconcertante. J’ai pensé que, si j’avais eu une vraie bite, cela n’aurait sans doute pas fait de différence. J’ai ressenti très fort le fait de le pénétrer. J’aurais aimé le remplir plus, mais la base du gode a buté contre ses fesses. On a dansé un étrange ballet debout, lui et moi, la tige de plastique allant et venant dans son anus, écartelant ses chairs. J’étais très proche de lui, on s’enlaçait, on se tenait, et son sexe dressé palpitait contre son ventre. C’était une sensation vraiment enivrante, qui me donnait le vertige, pas tant pour ce qu’elle contenait de purement sexuel que parce qu’il y avait à ce moment, entre lui et moi une extraordinaire complicité, qui a persisté quand il a joui en criant.

J’ai retiré le gode de son cul et il s’est laissé tomber dans le fauteuil de rotin. J’ai fourré la fausse queue dans sa bouche pour qu’il la suce et me fasse jouir. J’ai crié moi aussi.

18

Les jours qui ont suivi ont été les plus étranges que j’ai connus. Au mépris le plus absolu a succédé chez Richard une sorte de passion. La cause de cela, il l’a sans doute formulée quand il m’a dit :

— Tu as su comprendre ce qui me plaisait.

Dès le premier après-midi, il m’avait demandé de garder le gode-ceinture en permanence. Il aimait penser à moi comme à un garçon. Ce n’était pas évident, mais j’ai finalement trouvé une solution. J’avais un short assez large qui m’a permis de serrer la verge de plastique contre mon ventre et afin qu’elle soit moins voyante, et j’ai mis par-dessus une tunique qui le masquait. Ça me faisait tout drôle de me promener avec ça autour de la taille. Quelques mois plus tôt, dans le Lot, j’avais acheté dans un sex-shop des boules de geisha. En les examinant, une fois l’emballage défait, j’avais d’abord pensé qu’elles étaient inutiles. Je les avais fourrées dans mon ventre, un matin, sous un jean serré. Je n’avais compris l’efficacité de la chose qu’au bout de quelques pas. Elles s’entrechoquaient et heurtaient mes muqueuses. J’avais dû les enlever, incapable de tenir plus d’une heure, tellement ça avait de l’effet sur moi, me mettant les nerfs à vif et au bord des larmes. C’était presque la même chose avec le short en jean mais je suis arrivée rapidement à me contrôler. J’ai aimé me maintenir dans cet état d’excitation jugulée, entre le sentiment de tout maîtriser et celui d’avoir cette excitation trouble qui courait dans mes veines.

Entre Richard et moi s’est tissée une complicité en total contraste avec la froideur qui régnait jusqu’alors. On se cherchait l’un l’autre. J’avais mes rendez-vous le matin. Quand je revenais, vers onze heures, je me harnachais, et je partais à la rencontre de Richard. Il était généralement quelque part dans la maison, pas très loin. Là où je percevais le mieux son changement d’attitude, c’était quand il me souriait dès qu’il m’apercevait. Je me campais devant lui et je lui laissais défaire le petit short. La queue de plastique comprimée jaillissait. Il la suçait avec avidité. L’après-midi, je l’enculais et le soir, il m’emmenait souvent avec lui voir un de ses petits pédés dans les cabanes.

Pas mal de signes m’ont montré qu’il était vraiment accro à moi, tout autant que sa sexualité se métamorphosait. J’ai été très surprise le matin où il m’a rejointe dans mon lit. J’ai failli lui dire : « attends, je ne suis pas harnachée ! » mais je me suis rendu compte que ce n’était pas ça qu’il voulait. Plus curieux encore, il bandait. J’ai tendu ma main vers son sexe, et je l’ai masturbé. Je me suis dit que c’était comme une vraie relation. Sa queue était toute dure au bout de mes doigts, épaisse, longue. J’ai pensé qu’on allait pouvoir faire l’amour comme tout couple normal mais il n’en était pas encore là. On est restés comme cela, je l’ai branlé, sans d’ailleurs qu’il jouisse. L’espace d’un instant, pour la première fois sans doute, j’ai imaginé ce que cela pourrait être d’être allongée ainsi près de lui nuit après nuit. On se connaissait à peine, pourtant, curieusement, il y avait quelque chose en lui qui me plaisait et m’attirait. J’aimais l’idée qu’il soit différent.

Plus tard, dans l’après-midi, quand je me suis présentée à lui harnachée, il a fait quelque chose de curieux qui m’a effectivement fait penser que les choses évoluaient. Au lieu de sucer le gode comme il le faisait habituellement, il a descendu mon short et m’a débarrassée du postiche et m’a fait approcher plus. Sa bouche s’est posée sur mon sexe. Il ne devait pas avoir fait ça à une fille depuis longtemps mais je n’ai pas posé de question. J’étais trop excitée.

Il m’a léchée avec habileté. Il n’avait pas tout oublié en virant pédé. D’ailleurs, il a bientôt abandonné son comportement homo quand nous étions seuls tous les deux. Il me traitait comme un homme peut caresser une femme avec sa bouche et ses doigts. Je percevais bien qu’il avait une réticence à me pénétrer. Non qu’il n’en ait pas envie, ou qu’il n’en soit pas capable, mais cela aurait signifié renoncer à ce qui faisait sa vie depuis des années. On se contentait d’une sexualité intermédiaire mais qui me convenait parfaitement.

C’est durant cette période que j’ai pratiqué, plus que jamais, ce qu’on appelle vulgairement le « 69 ». Se mettre tête-bêche nous permettait de profiter ardemment de l’autre sans forcément aller bien loin. Il fouillait mon sexe pendant que je jouais avec le sien. On était de plus en plus souvent ensemble. Il venait me rejoindre dans le lit le matin. On ne parlait pas énormément mais notre relation s’était métamorphosée.

Le soir, c’était autre chose. Il revenait à ses vieux démons. Ça me faisait de plus en plus mal qu’il agisse ainsi mais je ne voulais pas le lâcher. J’aurais encore moins supporté de le laisser partir seul. Je jouais un rôle vraiment particulier, et qui évoluait au fil des séances. Parfois, je participais, parfois je me tenais à l’écart, le regardant sucer son partenaire et se faire enculer par celui-ci. L’excitation trouble du début avait laissé la place à une sorte de vague dégoût, non pas de l’acte lui-même, mais pour cette trahison que je ne supportais pas. Je m’étais éprise de lui, je le regrettais amèrement, et j’avais du mal à me faire au fait qu’il puisse aller avec d’autres. Cela aurait été pareil avec une femme.

Un soir, pourtant, il n’est pas venu me chercher, le suivant non plus mais le troisième, il est venu dans le bureau où je travaillais tard, et il m’a dit :

— Si tu finissais plus tôt, on pourrait monter dans ta chambre, après ?

Cette fois, nous sommes restés ensemble dans mon lit toute la nuit mais il ne m’a pas baisée.

19

Il s’en est fallu de quelques jours encore avant que, pour la première fois, il me pénètre. Il a fait ça par surprise. J’étais dans le bureau, pliée en deux au-dessus de la table où j’avais étalé une série de dossiers que j’examinais soigneusement. J’ai senti des mains sur mes hanches. Je l’avais reconnu et je l’ai laissé faire, me demandant jusqu’où il pourrait aller. Il m’a soufflé à l’oreille :

— Si tu pouvais te plier encore plus en deux, ce serait parfait.

J’ai obéi. Il a passé ses mains autour de ma taille, a défait mon petit short et m’a débarrassée du gode-ceinture que, selon ses instructions, je portais dessous. Ça m’a donné la chair de poule de me retrouver ainsi nue, à sa merci. Il a empoigné mes fesses à pleines mains. Un long frémissement est remonté le long de ma colonne vertébrale. Etre caressée par un homme, j’en avais eu et j’en avais encore mon comptant mais j’étais surtout heureuse qu’il me traite enfin comme une femme et non comme un substitut de ses amants.

Il a caressé mon cul avec son gland qu’il a passé ensuite à plusieurs reprises d’un bout à l’autre de ma raie. J’ai d’abord cru qu’il voulait m’enculer. Ce n’était pas tout pas tout à fait ce que j’attendais mais cela aurait représenté quand même une demi-victoire.

En fait il est descendu plus bas et, avant que je réalise, sa queue était dans mon vagin. J’étais si surprise que, dans un premier temps, je n’ai rien ressenti mais les sensations ont vite afflué, intenses. Je me suis encore plus pliée en avant, cherchant une position idéale où j’avais l’impression qu’il rentrait vraiment profondément en moi.

Au début, il m’a baisée assez maladroitement, sans doute parce qu’il n’avait pas fait ça depuis un moment, mais il a rapidement retrouvé le bon rythme, allant et venant dans mon vagin à coups de reins puissants et réguliers. Je l’ai entendu dire, sans savoir s’il s’adressait à lui-même ou à moi :

— Oh bon Dieu, ça fait tellement longtemps que je ne me suis pas planté dans la chatte d’une fille. J’avais oublié que ça pouvait être aussi bon !

Il a joui très rapidement, alors que j’avais envie qu’il me fouille encore. Il s’est écarté de moi. Je me suis retournée. J’aurais voulu qu’il soit encore en moi mais il y avait toujours des pis-aller. Je me suis accroupie, j’ai fait glisser le préservatif le long de sa queue et, dégageant mes seins, j’ai versé le sperme encore chaud et gluant dessus pour m’en masser. Il m’a regardée faire et, à la manière dont son regard s’allumait, j’ai compris que cela avait de l’effet sur lui. Un mois plus tôt je n’aurais pas imaginé cela. Malgré tout il m’a prévenue honnêtement.

— Ne pense pas que je sois entièrement à toi. Je reviendrai sans doute à mes démons.

Je le savais mais je pouvais m’en accommoder si, à côté de ses aventures avec ses amants noirs, il n’oubliait pas de me traiter comme une femme.

20

Il y a des jours qui sont un véritable enchantement. C’est ce que j’ai pensé le lendemain matin quand ma patronne m’a annoncé au petit déjeuner :

— Vous pourrez m’accompagner à l’aéroport. Nous devons aller chercher quelqu’un qui vous est cher. Son BTS de management nous sera certainement très utile.

Ça m’a rempli le cœur d’allégresse. Ce n’était que maintenant que je me rendais compte à quel point ma sœur m’avait manqué.

Richard était à l’autre bout de la table. Il m’a regardée longuement, avant de se lever.

— Maman, nous avons un projet Katherine et moi. Je ne pense pas que tu t’y opposeras. Nous épouser dans les plus brefs délais...

Cela faisait trois mois que j’étais là et c’est sans doute la première fois où j’ai senti que toute la famille était prise de court même si tout le monde n’attendait que ça.

Nous nous sommes mariés le mois suivant. Ce qui a donné lieu à une gigantesque fête à la Martiniquaise avec plus de trois cents convives réunis sous des tentes autour de tables recouvertes de nourriture et de boissons locales. La noce a duré très longtemps, et ça a été l’occasion pour certains de former des couples, certes provisoires, qui se sont adonnés à leurs pulsions sans la moindre gêne. Mon père a touché la somme promise et il a pu remettre le château et sa situation financière d’aplomb.

J’ai été et je suis toujours heureuse avec Richard, même si je sais que, certains soirs, quand il sort, il est repris par ses démons tel un loup-garou que la lune réveille.

Ma sœur a pris la direction d’une distillerie. Je l’ai initiée aux bons coups de l’île. Elle en a pas mal profité jusqu’au moment où elle est tombée amoureuse d’un riche planteur qui était noir. Il ne fallait pas compter sur elle pour sauver les cinq pour cent de békés qui restaient mais le métissage c’est aussi très bien.

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0812-8
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1510-2
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initié à la sexualité

B00356 — Mon amant me fait tourner des films porno

B00357 — J’ai couché avec la mère de ma copine

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille

B00359 — J’étais l’institutrice « privée » d’un émir

B00360 — Je les aime nues... avec des gants !

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse ?

B00362 — J’essayais des dessous coquins...

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne

B00366 — Fille au pair, je n’apprenais pas que l’anglais

B00367 — J’aime regarder les femmes nues

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant

B00369 — Je suis le joujou des amies de maman

B00370 — Comment je suis devenue call-girl

B00371 — Ma sœur m’offrait à ses copines

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées

B00373 — Je suis l’esclave de mon gendre

B00374 — J’étais le jouet de deux cousines perverses

B00375 — Vous parlez d’une éducation... anglaise !

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir !

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB

B00378 — J’adore faire des cochonneries, pas vous ?

B00379 — Ils m’avaient prise dans un engrenage sexuel

B00380 — J’aime beaucoup qu’on me retire mes jeans...

B00381 — On m’a dressée pour le plaisir des hommes

B00382 — J’aime le sexe, pas vous ?

B00383 — J’ai suivi un stage de formation très particulier

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m’offrais à tout venant

B00385 — J’aime les hommes d’âge mûr

B00386 — J’étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers

B00387 — J’étais une « chauffeuse » de taxi

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue...

B00390 — J’avais un petit défaut mal placé

B00391 — J’avais épousé un gynécologue pervers

B00392 — Je m’en paye… et on me paye !

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte

B00395 — On m’avait envoyé dans une balieue chaude

B00396 — J’ai fait un stage de coatching sexuel

B00397 — Elle m’offrait à ses amants

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse

B00399 — Toutes des cchonnes !

B00400 — J’organisais de chaudes noces

B00401 — Elle m’avait appris à être autoritaire

B00402 — J’étais tombé sur une bande de vicieux

B00403 — J’étais la secrétaire d’un obsédé

B00404 — Coment je suis devenu fan de rugby

B00405 — Je suis une ogresse de sexe

B00406 — J’ai été piégé par ma femme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude

B00409 — J’étais la mascotte d’un club de foot

B00410 — Etudiante cherche studio à louer

B00411 — Rien ne m’excite autant que m’exhiber

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com